
"Être parfaitement unis" 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Les saints des derniers jours sont-ils prêts pour l'unité ? Dr. Teresa Bell examine les saints de Corinthe et 
la lettre de Paul, qui les exhorte à rechercher l'unité, la spiritualité et la sagesse. 

Partie 2 : 

Dr. Teresa Bell continue d'explorer la manière dont les saints peuvent établir une base spirituelle, rester 
chastes et gagner l'Esprit du Seigneur. 

1 Cointhiens 1-7 followHIM Podcast Page 1



 
 
Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Teresa Bell 
● 01:18 Présentation du Dr. Teresa Bell 
● 04:13 Division parmi les Corinthiens 
● 05:45 Ordre des épîtres 
● 07:59 Paul écrit à diverses congrégations 
● 09:29 L'histoire de Corinthe 
● 12:00 Une salutation, puis une réprimande 
● 14:22 Avertissement contre la division 
● 16:15 Suivre un enseignant ou un missionnaire 
● 19:06 Le devenir nouveau de Robert Millet 
● 21:33 Garder les yeux sur Jésus 
● 23:22 Frère Pino "Que faire le bien soit notre norme". 
● 26:20 Surmonter les divisions 
● 30:03 Le président Nelson sur la contention 
● 31:36 Le président Eyring sur l'unité 
● 35:46 Jésus parle aux Néphites de la contestation 
● 36:08 Frère Cook sur l'unité 
● 40:05 Dieu utilise Joseph Smith - un être faible - pour accomplir des miracles 
● 43:08 La focalisation sur le Christ élimine les conflits 
● 47:07 Comment aimer Dieu et aller de l'avant ? 
● 50:57 Joseph Smith et la compassion 
● 54:05 Spiritualité et sagesse 
● 56:25 Fin de la première partie - Dr. Teresa Bell 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II-Dr. Teresa Bell 
● 00:07 Connaissance spirituelle et étude des langues 
● 02:50 Le lait avant la viande 
● 05:29 Frère Corbridge et les questions principales 
● 08:12 Frère Packer "Feed My Sheep" (Nourrissez mes brebis) 
● 10:52 "Un enseignant venu de Dieu" 
● 15:29 Vous êtes le temple de Dieu 
● 18:16 Le feu du raffineur 
● 21:23 Hugh Nibley "La foi d'un observateur" 
● 22:26 Henry Eyring Sr et le prix Nobel 
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● 24:15 Perception des non-croyants 
● 27:14 Sage en Christ 
● 29:08 La méchanceté de Corinthe 
● 32:35 Protéger la réputation de l'Église 
● 37:12 Corps du Christ 
● 42:55 Le Christ a payé le prix 
● 44:15 Frère Holland "De l'âme, des symboles et des sacrements". 
● 46:40 Le Dr Bell partage son parcours d'universitaire et de sainte des derniers jours. 
● 53:05 Fin de la deuxième partie - Dr. Teresa Bell 
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Informations biographiques : 

 
Teresa Reber Bell a rejoint la faculté du département d'allemand et de russe de BYU en août 2013. Elle 
enseigne l'allemand 377/378 (Méthodes d'enseignement de l'allemand), FLANG 276 (Exploration de 
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l'enseignement des langues étrangères) et l'allemand. Elle supervise les étudiants instructeurs et les 
étudiants enseignants et est le conseiller pour la majeure d'enseignement de l'allemand. Elle supervise 
également le salon annuel de l'allemand.  

De 2002 à 2013, elle a été membre du corps enseignant du département des langues modernes, des 
littératures et de la linguistique de l'université d'Oklahoma. En mai 2001, elle a obtenu un doctorat dans le 
cadre du programme interdisciplinaire d'acquisition et d'enseignement d'une seconde langue à l'université 
d'Arizona. D'août 2000 à avril 2002, elle a enseigné l'allemand à l'université de Pittsburgh. À l'université 
d'Oklahoma, elle enseigne les méthodes d'enseignement des langues étrangères, l'acquisition d'une 
deuxième langue, la phonétique et l'allemand.  

Depuis mai 2009, elle enseigne le cours de méthodologie en ligne pour l'American Council on the 
Teaching of Foreign Languages (Conseil américain pour l'enseignement des langues étrangères). En 
2008, elle a été présidente de l'association des professeurs de langues étrangères de l'Oklahoma. En avril 
2009, elle a reçu le prix Longmire pour son dévouement à l'enseignement et à l'étude de l'enseignement. 
En 2012, elle a été élue professeur de langues étrangères de l'année pour l'État de l'Oklahoma. En 2013, 
elle a reçu le prix d'excellence en enseignement de l'association des professeurs de langues étrangères de 
l'Oklahoma. En 2018, elle a reçu le prix d'excellence de l'enseignement postsecondaire de la SWCOLT.  

Elle fait régulièrement des présentations à l'ACTFL, au CSCTFL et au SWCOLT. Ses recherches portent 
sur la réussite de l'enseignement et de l'apprentissage des langues étrangères et sur le développement des 
enseignants de langues étrangères. Depuis avril 2016, elle est coordinatrice de l'examen des programmes 
de l'ACTFL pour le Council for the Accreditation of Education Preparation (CAEP).  

Ses projets de recherche récents peuvent être consultés à l'adresse suivante : 
https://www.researchgate.net/profile/Teresa_Bell3 

 

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
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Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour mes amis, bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable 
John Bytheway. Bonjour John. 

John Bytheway : 00:11 Bonjour Hank. 

Hank Smith :  00:12 Bienvenue dans ce nouvel épisode, John. Aujourd'hui, nous 
allons nous pencher sur la première épître aux Corinthiens. Paul 
a passé environ 18 mois à Corinthe, puis il a été absent pendant 
quelques années, mais il a appris que les Corinthiens avaient 
créé des divisions entre eux, qu'ils s'étaient séparés et qu'ils 
avaient des différends entre eux. J'ai l'impression, John, que 
nous pourrions tirer beaucoup de cette lettre. Qu'en penses-tu 
? 

John Bytheway : 00:36 Je pense toujours à ce verset des Doctrine et Alliances : "Si vous 
n'êtes pas un, vous n'êtes pas à moi." Et je pense toujours que si 
nous ne sommes pas à lui, les alternatives ne sont pas très 
bonnes. 

Hank Smith : 00:43 Absolument. Nous avons une invitée géniale, une experte qui 
nous rejoint aujourd'hui, John. Elle s'appelle le Dr Teresa Bell. 
S'agissant de cette lettre, y a-t-il beaucoup de choses à en tirer ? 

Dr. Teresa Bell : 00:55 Je pense vraiment que c'est le cas. Je ne peux m'empêcher de 
penser aux récentes conférences et au fait que l'on a beaucoup 
parlé d'unité ces derniers temps. Et je pense que c'est 
probablement le principal message que nous devons en tirer. 

Hank Smith : 01:04 Oui, absolument. Et être capable de voir nos différences comme 
des forces tout en étant unis dans nos objectifs. Fantastique. 
John, c'est la première fois que Teresa participe à notre 
podcast, Dr Bell. Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur elle ? 

John Bytheway : 01:18 Je suis très heureux de parler à notre public de Teresa Reber 
Bell. Elle a rejoint la faculté du département d'allemand et de 
russe de l'Université BYU en août 2013. Elle enseigne les 
principes et les pratiques de l'enseignement des langues, 
l'exploration de l'enseignement des langues étrangères, un 
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séminaire de troisième cycle sur la langue et la culture et des 
cours d'allemand. Elle est présidente associée et présidente 
élue de l'Association des langues étrangères de l'Utah. Elle est 
également l'actuelle présidente de la BYU Faculty Women's 
Association. Avant de venir à la BYU, elle a été membre du corps 
enseignant du département des langues modernes, des 
littératures et de la linguistique de l'université de l'Oklahoma, 
de 2002 à 2013. D'août 2000 à avril 2002, elle a enseigné 
l'allemand à l'université de Pittsburgh. Ses recherches portent 
sur la perception par les locuteurs natifs de la production écrite 
et orale de l'allemand par des locuteurs non natifs. 

Hank Smith :  02:18  Wow. 

John Bytheway :  02:20  Comment les locuteurs natifs perçoivent-ils ceux qui ne le sont 
pas dans ce qu'ils écrivent et produisent en allemand ? En plus 
d'autres projets, elle écrit un livre sur l'hymne Silent Night, sa 
perception et son influence dans la vie des membres de l'église, 
ou comme on dit en allemand, je me souviens de cette Stille 
Nacht, j'ai bien compris ? 

Dr. Teresa Bell :  02:40  Ja, sehr gut. Ja. Parfait. 

John Bytheway :  02:42  Elle a obtenu son diplôme de doctorat interdisciplinaire sur 
l'acquisition et l'enseignement d'une seconde langue à 
l'université d'Arizona en mai 2001. Elle est titulaire d'une licence 
d'allemand et de mathématiques de la BYU et d'une maîtrise de 
littérature allemande de la BYU. Elle a servi dans la mission 
allemande de Francfort et a enseigné l'institut pendant deux ans 
à l'université de l'Arizona pendant ses études supérieures. Elle 
est mariée à Ryan Bell. Ils ont deux enfants. L'un d'eux, Luke, 
sert dans la mission Cocha Bamba en Bolivie, et Madeline, qui 
vient de terminer ses études secondaires, partira étudier à 
Vienne à l'étranger et s'inscrira à l'université BYU à l'automne. 
J'aime présenter les gens parce que j'aime ce que me disent nos 
invités. Ils sont tout simplement stupéfaits de voir à quel point 
nos invités sont instruits, tout en restant des croyants fidèles. 
Nous sommes donc ravis de vous avoir parmi nous, docteur Bell, 
et nous vous remercions de votre présence aujourd'hui. 

Dr. Teresa Bell :  03:38  Merci. Je suis très heureuse d'être ici. 

Hank Smith :  03:40  Nous sommes très heureux de vous accueillir, Teresa, et je sais 
que vous êtes une amie de ma merveilleuse épouse, Sarah, et 
qu'elle est donc ravie d'écouter cet épisode. Je ne sais pas 
combien d'épisodes elle écoute, mais je sais que celui-ci en fait 
partie. 
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Dr. Teresa Bell :  03:55  Elle en écoute beaucoup. Nous en parlons parfois. 

Hank Smith :  03:58  Je l'espère. Je ne demande pas parce que j'ai l'impression que 
c'est un peu trop de pression. Je parie que dans toute votre 
expérience de votre mission et de votre éducation, vous n'avez 
jamais rencontré de division ou de conflit entre les gens. Je 
parie que ce n'est jamais le cas. 

Dr. Teresa Bell :  04:12  Jamais de toute ma vie. 

Hank Smith :  04:13  Cela n'a jamais été le cas. Jamais. Je vais lire un petit extrait du 
manuel Viens, suis-moi, puis nous te le passerons, Teresa, et 
nous verrons où tu veux aller. Cela a dû être déchirant pour Paul 
d'entendre, quelques années plus tard, qu'il y avait des divisions 
et des disputes parmi les saints de Corinthe, et qu'en son 
absence, ils commençaient à suivre la sagesse du monde. En 
réponse, Paul a écrit la lettre que nous appelons aujourd'hui la 
première lettre aux Corinthiens. 

  04:44  Il est rempli d'une doctrine profonde, et pourtant, en même 
temps, Paul semble déçu que les saints ne soient pas prêts à 
recevoir toute la doctrine qu'il voulait leur donner. Il dit : "Je 
n'ai pu, frères, vous parler comme à un spirituel, se lamente-t-il, 
car vous êtes encore charnels." Alors que nous nous préparons 
à lire les paroles de Paul, il pourrait être utile d'examiner notre 
propre disposition à recevoir la vérité, y compris notre volonté 
d'écouter l'esprit et de nous efforcer de parvenir à l'unité au 
sein de nos familles, avec nos compagnons saints et avec Dieu." 
Quelle belle introduction ! Où voulez-vous en venir, Teresa ? 
Comment voulez-vous examiner la première épître aux 
Corinthiens ? 

Dr. Teresa Bell :  05:17  J'aimerais commencer par dire que je suis très heureuse de me 
joindre à vous deux, Hank et John, qui êtes unis pour nous aider 
à mieux comprendre le programme Come, Follow Me (Viens, et 
suis-moi). J'aimerais donc parler un peu du contexte historique 
et géographique de la ville de Corinthe, parce que je pense qu'il 
est important de le comprendre avant de plonger dans les 
épîtres, et ensuite un peu du contexte des épîtres de Paul en 
général. Vous avez peut-être déjà abordé une partie de ce sujet 
en parlant des Actes et des Romains, et ce n'est pas grave, c'est 
bon de le réentendre parfois. 

Hank Smith :  05:43  D'accord, tout à fait d'accord. Oui, c'est vrai. La répétition est 
une bonne chose. 
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Dr. Teresa Bell :  05:45  C'est vrai. D'accord. Les 14 épîtres de Paul que l'on trouve dans 
le Nouveau Testament actuel ont été écrites à des membres de 
l'Église qui avaient déjà une certaine connaissance de l'Évangile. 
Elles ne sont pas évangéliques, elles sont plutôt de nature 
régulatrice. J'ai l'impression que quelqu'un a déjà soulevé cette 
question, peut-être Jean. C'est quelque chose que j'ai trouvé 
fascinant et que j'ignorais. Le classement n'est ni chronologique, 
ni géographique, ni alphabétique, mais par ordre décroissant, 
du plus long, Romains, au plus court, Philémon, ce qui me paraît 
fou de le mettre dans cet ordre. 

Hank Smith :  06:15  Classons-les par ordre de longueur. 

Dr. Teresa Bell :  06:18  Si c'est le cas, à l'exception de l'épître aux Hébreux, qui a été 
placée en dernier parce que certains se sont demandé si elle 
avait été écrite par Paul ou non. Et tout cela est tiré du 
dictionnaire biblique, soit dit en passant. La datation et le 
regroupement chronologique des épîtres présentés ci-dessous, 
dont je parlerai dans un instant, sont approximatifs, mais ils 
semblent cohérents avec les faits connus. L'avantage d'étudier 
les épîtres dans l'ordre chronologique est que le lecteur voit les 
différences dans les types de problèmes rencontrés par l'Église 
au fil des années et des circonstances. Au début, les membres 
étaient essentiellement juifs et les problèmes portaient 
notamment sur la loi de Moïse. Plus tard, lorsque les membres 
païens se sont multipliés, les problèmes ont porté sur des 
questions de philosophie grecque. Les premières persécutions 
venaient des Juifs. Plus tard, la persécution est venue du 
gouvernement romain. Mais ces éléments sont visibles dans les 
épîtres, non pas par une distinction nette, mais par un 
changement progressif. 

  07:09  Et je pense que c'est quelque chose d'intéressant. Si l'on suit 
l'ordre chronologique, on commence par la première et la 
deuxième Thessaloniciens, en 50 ou 51 après J.-C., puis la 
première et la deuxième Corinthiennes, les Galates et les 
Romains. Viennent ensuite les Philippiens, les Colossiens, les 
Éphésiens, les Philémoniens, les Hébreux, Tite et les premier et 
deuxième Timothée. Il est donc intéressant d'examiner les 
groupes chronologiquement. Le premier et le deuxième 
Corinthiens, les Galates et les Romains ont été écrits entre 55 et 
56 après J.-C. Le premier Corinthien a été écrit vers la fin de 
l'année. La première Corinthienne a été écrite vers la fin du 
séjour de trois ans de Paul à Éphèse, ce qui est intéressant pour 
moi parce que j'ai toujours pensé : "Eh bien, il l'a écrite parce 
qu'il était à Corinthe". Or, ce n'est pas le cas, pour des raisons 
évidentes. Les Galates ont probablement été écrits pendant son 
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voyage en Macédoine, et les Romains ont été écrits à partir de 
Corinthe. 

Hank Smith :  07:59  Paul parcourt donc le monde connu, créant de nouvelles 
branches de l'Église, élevant ces nouvelles branches, se 
déplaçant, élevant d'autres nouvelles branches, puis écrivant à 
ses anciennes branches pour essayer de les maintenir dans la 
bonne direction. C'est bien cela ? 

Dr. Teresa Bell :  08:13  Oui, c'est vrai. Et quand on y pense, cela me semble 
insurmontable. Une tâche écrasante pour une personne, pour 
un missionnaire. 

Hank Smith :  08:20  Oui, John, vous avez ouvert une branche de l'église une fois. 
Cela a dû être impressionnant. 

John Bytheway :  08:26  Wow, c'est cool que vous vous souveniez de ça. Je n'oublierai 
jamais le jour où la camionnette de la mission est partie et où je 
me tenais là avec Elder Steve Lewis. Ils venaient de nous louer 
une maison avec un salon dans lequel nous pouvions célébrer 
l'église au lieu d'un appartement. Ils ont pris des bancs et ont 
dit : "Au revoir". Quelle aventure ! 

Hank Smith :  08:47  Soulever une branche. 

John Bytheway :  08:48  Oui. 

Hank Smith :  08:49  Et Paul le fait presque chaque semaine, semble-t-il, en créant de 
nouvelles branches de l'Église partout où il va. 

John Bytheway :  08:56  Et Paul est particulièrement qualifié. Il pourrait parler des 
langues. Je sais que cela vous toucherait, hein, Teresa ? Il parlait 
différentes langues, il connaissait différentes cultures et il était 
capable de parler à n'importe qui. 

Dr. Teresa Bell :  09:10  Il pourrait. Et c'est, en parlant des différentes langues et 
cultures, à l'époque, Corinthe était le lieu de rencontre de 
nombreuses nationalités. C'était le principal courant 
commercial qui passait par là, entre l'Asie et l'Europe 
occidentale. 

Hank Smith :  09:23  Si je me souviens bien. C'est sur une petite bande de terre où 
vous pouvez... 

John Bytheway :  09:27  C'est un isthme. 
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Hank Smith :  09:29  Vous pouvez gagner beaucoup de temps, vous arrêtez votre 
bateau et vous le déchargez, vous emmenez tout de l'autre 
côté, en passant par Corinth, puis votre bateau fait le tour et 
vous récupère de l'autre côté ou un nouveau bateau est là pour 
vous récupérer. 

John Bytheway :  09:44  Oui, ça s'appelle le... Oh, corrigez-moi, elle s'appelle le Diolkos. 
Il y avait un nom grec pour cette route. Ils voulaient construire 
un canal de six kilomètres. Ils n'avaient pas l'équipement 
nécessaire pour le faire à l'époque, mais cela a permis 
d'économiser 200 miles ou quelque chose comme ça. Lorsque 
j'étais là-bas, j'ai plaisanté avec mon groupe en disant que 
c'était de là que venait ce dicton, que nous vous souhaitions un 
joyeux isthme et une bonne année, parce que de l'autre côté, ils 
déchargeaient les... Oui, ils ont eu la même réaction. 

Hank Smith :  10:14  C'est bien. C'était bien. 

Dr. Teresa Bell :  10:14  C'est très bien. 

Hank Smith :  10:17  C'est donc sur ce petit bout de terre étroit que l'on peut... 
Beaucoup de gens passent par là. 

Dr. Teresa Bell :  10:22  Oui, c'est vrai. Et il y avait beaucoup d'échanges commerciaux. 
Donc beaucoup de langues, beaucoup de cultures. La première 
visite de Paul a duré près de deux ans et ses convertis étaient 
principalement des Grecs. Et les Grecs, à l'époque, étaient 
doués d'un sens aigu des joies de l'existence physique, d'une 
passion pour la liberté et d'un génie pour la rhétorique et la 
logique. Ainsi, lorsque nous pensons aux célèbres Grecs que 
nous connaissons, nous constatons qu'en même temps, ils ont 
été élevés au milieu de la correction morale la plus grossière, de 
la discipline et de l'autosatisfaction qui régnaient à l'époque. Il y 
a donc là une dichotomie qui n'est pas facile à gérer pour Paul. 

John Bytheway :  10:57  Donc vous ne diriez pas que le champ est déjà mûr pour la 
récolte, ou peut-être que vous le diriez, ce serait juste qu'ils ont 
vraiment besoin de l'évangile ici, ce genre de chose. 

Hank Smith :  11:06  John, j'allais dire, donc c'est plein de nationalités, plein de 
langues et plein de péchés. C'est ce que vous me dites. Teresa ? 

Dr. Teresa Bell :  11:13  Oui, tout à fait. 

Hank Smith :  11:15  D'accord. Et ici, Paul se présente et a du succès, n'est-ce pas ? 
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Dr. Teresa Bell :  11:19  Il a beaucoup de succès. C'est vrai. Il y avait des gens qui étaient 
assez humbles pour l'écouter et qui étaient prêts. 

Hank Smith :  11:24  Puis il part de là. Il y est resté presque deux ans, puis il est 
reparti pour poursuivre son travail, et il a appris que les choses 
n'allaient pas bien à Corinthe. 

Dr. Teresa Bell :  11:37  Oui, et vous ne vous demandez pas comment il l'a découvert ? 
Je sais qu'il y a beaucoup de possibilités, mais c'est 
décourageant. 

Hank Smith :  11:45  Il dit, au verset 11 : "Il m'a été rapporté, mes frères, par ceux de 
la maison de Chloé, qu'il y a des querelles parmi vous." Il y avait 
donc un rapporteur. Quelqu'un a fait savoir à Paul que les 
choses n'allaient pas bien. 

Teresa Bell :  12:00  C'est bien qu'il l'ait su et qu'il ait pu essayer de leur tendre la 
main et de les aider. C'est l'autre aspect vraiment important. Et 
vous soulevez aussi quelque chose d'intéressant. En analysant 
les premiers Corinthiens de un à sept, la toute première partie 
est sa salutation et son remerciement dans les versets un à 
neuf, puis il réprimande l'église pour son manque d'unité. 

Hank Smith :  12:22  Il me dit : "Je t'aime tellement, tu es le meilleur". 

Dr. Teresa Bell :  12:24  Voici ce qui se passe. 

Hank Smith :  12:26  Et maintenant, voici le problème. 

Dr. Teresa Bell :  12:27  Oui, c'est vrai. Et l'esprit de parti et l'insubordination. Puis le cas 
de l'impureté dans les chapitres cinq et six, et ensuite les 
poursuites judiciaires. Puis les enquêtes qu'ils ont menées sur le 
mariage au chapitre sept. Mais ce n'est qu'une vue d'ensemble. 
Au chapitre un, dans les premiers versets, les vrais saints sont 
parfaitement unis dans le même esprit et dans le même 
jugement. En partant de cela, dans le titre, "Paul, qui a été 
appelé à être apôtre de Jésus-Christ par la volonté de Dieu, et 
Sosthène, notre frère". Je vous promets que j'ai pratiqué cela 
avant de commencer. "À l'Église de Dieu qui est à Corinthe, à 
tous ceux qui sont sanctifiés en Jésus-Christ, appelés à être 
saints, et à tous ceux qui, en tout lieu, invoquent le nom de 
Jésus-Christ notre Seigneur, les leurs et les nôtres. Que la grâce 
et la paix vous soient accordées de la part de Dieu notre Père et 
du Seigneur Jésus-Christ. 

  13:13  Je remercie toujours mon Dieu en votre faveur pour la grâce de 
Dieu qui vous a été donnée par Jésus-Christ, afin qu'en toutes 
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choses vous soyez enrichis par lui en toute parole et en toute 
connaissance, de même que le témoignage de Christ a été 
affermi en vous, de sorte que vous n'êtes en retard d'aucun don 
en attendant l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ, qui 
vous affermira aussi pour que vous soyez irréprochables au jour 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Dieu est fidèle, lui qui nous a 
appelés à la communion avec son fils Jésus-Christ, notre 
Seigneur. Et j'adore... Pouvez-vous imaginer recevoir cela dans 
une lettre ? Je crois que nous avons eu un orateur du Grand 
Conseil hier lors de la signification des sacrements et il a 
apporté l'amour de la présidence de pieu. Il faut aimer cela. Et 
puis on pense aux présidences de zone qui parlent, aux 
autorités générales qui parlent, et puis quand le prophète et les 
apôtres parlent, ils apportent les salutations qui vous donnent 
l'impression qu'ils vous connaissent vraiment et qu'ils se 
soucient de vous. Mais ils apportent vraiment l'amour du 
Sauveur, et c'est ce que Paul fait ici. 

Hank Smith :  14:11  J'adore ses introductions. Nous avons vu cela dans quelques 
autres lettres. 

John Bytheway :  14:14  Oh oui. 

Hank Smith :  14:15  Il semble que dans chaque lettre, il veuille commencer par le 
bien qu'ils font et les bonnes personnes qu'ils sont. 

Dr. Teresa Bell :  14:22  Nous pouvons aussi en tirer une leçon. Nous pensons aux 
efforts que nous faisons pour être des artisans de la paix, et au 
dernier discours du président Nelson, et à ce qu'il faut faire 
pour y parvenir, pour être unis, pour être des artisans de la paix. 

John Bytheway :  14:36  Oui. Verset 10, pas de divisions, être d'un même esprit, d'un 
même jugement. C'est juste cela, cet idéal de Sion. On dirait 
qu'il s'agit d'un même cœur, d'un même esprit. Et c'est noble. 
C'est difficile à réaliser, mais cela ne veut pas dire que nous ne 
nous efforçons pas d'y parvenir et que nous n'en parlons pas. 
Nous essayons d'arriver à ce point où il n'y a pas de division, un 
même esprit, un même jugement. 

Hank Smith :  14:58  Dans la traduction de la Parole de Dieu du troisième verset, il 
est dit : "La bonne volonté et la paix de la part de Dieu notre 
Père et du Seigneur Jésus-Christ sont les vôtres." C'est une 
façon de commencer une lettre. 

John Bytheway :  15:09  Oui, j'aime bien le langage de l'autocollant, les yeux sur Jésus, et 
Paul commence toujours ses lettres comme ça. Paul commence 
toujours ses lettres comme ça : "Hé, qu'est-ce que vous 
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regardez ? Les yeux sur Jésus, les gars." J'ai l'impression que les 
Doctrine et Alliances font la même chose. "Vos yeux se sont 
portés sur Joseph, mais allez, les yeux sur Jésus. C'est là que 
vous gardez les yeux." 

Hank Smith :  15:26  Oh oui, je m'en souviens, John, "Tes yeux se sont posés sur lui". 

John Bytheway :  15:29  Oui, et ses imperfections, vous les connaissez, et son langage, 
vous le connaissez... Vos yeux sont au mauvais endroit. Les yeux 
sur Jésus. Et Paul commence toutes ses lettres comme ça, je 
crois. 

Hank Smith :  15:36  Oui. Ça commence par, Teresa, tu ne dirais pas qu'il commence 
par, "C'est là que nous devons nous concentrer". "De même que 
le témoignage du Christ a été confirmé en vous, nous attendons 
la venue de notre Seigneur Jésus-Christ. Nous voulons être 
irréprochables au jour de notre Seigneur Jésus-Christ." C'est 
chaque verset. 

Dr. Teresa Bell :  15:54  Oui. Donc 10 : "Je vous exhorte, frères, par le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ, à tenir tous le même langage et à ne pas 
avoir de divisions parmi vous, mais à être parfaitement unis 
dans une même pensée et dans un même jugement. Car il m'a 
été déclaré, mes frères, vous qui êtes de la maison de Chloé, 
qu'il y a des querelles parmi vous. 

Hank Smith :  16:15  Au bout de 10 versets, il dit : "Abordons certains problèmes." 

Dr. Teresa Bell :  16:19  Dans le manuel, il est dit dans cette première section que nous 
ne connaissons pas tous les détails du manque d'unité parmi les 
saints de Corinthe, mais que nous connaissons le manque 
d'unité dans nos propres relations. Pensez ensuite à une 
relation dans votre vie qui pourrait bénéficier d'une plus grande 
unité. 

Hank Smith :  16:33  C'est quelque chose d'important pour nous ici dans Follow Him, 
Teresa. Oui, apprenons à connaître ces personnes dans le passé, 
mais aidez-moi dans mes relations aujourd'hui. Aidez-moi dans 
mes relations avec mes enfants, ma femme, les membres de ma 
paroisse. 

John Bytheway :  16:44  Mes défis aujourd'hui. 

Hank Smith :  16:45  Oui, il ne faut pas hésiter. 

Dr. Teresa Bell :  16:47  C'est vrai. 
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Hank Smith :  16:49  En lisant ce texte, et en attendant notre enregistrement 
d'aujourd'hui, il semble qu'ils se divisent en fonction de celui qui 
leur a enseigné l'Évangile, ou de celui qui les a baptisés, ou de 
celui qu'ils considèrent comme leur chef. Verset 12 : "Chacun de 
vous dit : Je suis de Paul, je suis d'Apollos." Nous savons qu'il 
s'agit d'un autre missionnaire. Je suis de Céphas", c'est-à-dire de 
Pierre, "Je suis du Christ". 

John Bytheway :  17:10  Oui. Vous concentrez-vous sur la personne qui vous a enseigné 
en premier ou qui vous a baptisé au lieu de regarder Jésus ? 
C'est ce genre de choses. Faites attention à cela. C'est ce que je 
comprends. 

Hank Smith :  17:21  Oui. Teresa, avez-vous l'impression que c'est ce qui se passe là-
bas ? Je ne vois pas beaucoup de choses se passer aujourd'hui, 
bien sûr, mais... 

Dr. Teresa Bell :  17:28  Dans 15 aussi, " Afin que personne ne dise que j'ai baptisé en 
mon propre nom ". Ça va dans le même sens, mais oui, je me 
souviens quand j'étais en mission, on essaie d'impliquer les 
membres, et on essaie de faire en sorte que les membres 
baptisent et confirment, et que les membres aident à 
l'enseignement, et que les membres aident à la communion 
avant même qu'ils ne soient baptisés. Ce n'était donc pas 
quelque chose qui était lié au missionnaire. 

Hank Smith :  17:47  Je vois dans d'autres traductions de la Bible, quand on dit je suis 
de Paul, je suis d'Apollos, ce qu'ils disent, c'est que je suis Paul, 
ou que j'appartiens à Paul. Je suis Paul. Au verset 13, je vois 
cette question : le Christ est-il divisé ? C'est-à-dire que le Christ 
aimerait cette division parmi ses missionnaires, ses leaders, 
ceux qui disent : "Oh, c'est mon leader. Non, eh bien, c'est mon 
chef. Eh bien, c'est mon chef." 

Dr. Teresa Bell :  18:13  En 14, "Je remercie Dieu de n'avoir baptisé aucun d'entre vous". 
Écoutez ceci. D'accord ? Voilà ce qui se passe. Vous êtes du 
Christ. Vous appartenez au Christ. Vous suivez le Christ plutôt 
que moi ou n'importe qui d'autre. 

Hank Smith :  18:28  Oui, il le découpe en un seul verset : "Le Christ est-il divisé ? 
Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou avez-vous été baptisés au 
nom de Paul ?" John le sait déjà. J'ai une affinité avec le 
président Hinckley parce qu'il a été le prophète de ma jeunesse. 
Pour moi, il était presque un grand-père. Certains de ses 
discours ont été prononcés aux périodes les plus cruciales de 
ma vie, à des moments où je devais prendre des décisions. Mais 
je peux me voir dire : "Je suis de Gordon B. Hinckley". 
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John Bytheway :  18:58  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  18:59  "Je suis un produit. Je suis un produit du président Hinckley." Et 
Paul pourrait dire : "Le président Hinckley a-t-il été crucifié pour 
vous ? Non, c'était le Christ." 

John Bytheway :  19:06  Notre ami, le Dr Robert L. Miller, un ami du podcast, qui a 
participé à plusieurs émissions, a publié un livre intitulé 
Becoming New, qui traite des épîtres de Paul. Voici ce qu'il a dit 
: "Un langage comme Je suis de Paul, Je suis d'Apollos, Je suis de 
Céphas, et comme il se doit Je suis du Christ, suggère que 
différentes factions ou schismes se sont développés. La 
situation pourrait être analogue à celle d'un groupe de saints 
d'aujourd'hui assis autour d'une table et exprimant qui sont 
leurs autorités générales préférées. Cependant, le cas des saints 
de Corinthe était bien plus grave que cela. Supposons que 
certains membres de l'Église rétablie choisissent d'étudier et 
d'enseigner en se concentrant uniquement sur les paroles de 
leur champion particulier. Il y a les saints de David O. McKay, les 
membres de Joseph Fielding Smith, les adeptes de Marion D. 
Hanks, les fans de Bruce R. McConkie, la foule de Boyd K. Packer 
et la collection de Thomas S. Monson. 

  19:55  Chacun de ces serviteurs choisis est différent à sa manière. Tous 
des témoins doués, puissants et efficaces du Seigneur Jésus-
Christ, chacun s'adressant à des types différents de saints des 
derniers jours". Ce que j'aime ici, c'est qu'il a dit : "Eh bien, il y a 
quelque chose à dire à ce sujet. Il y a des gens qui résonnent 
avec nous et j'en suis reconnaissant." Mais il dit : "C'est plus 
grave, car supposons que certains membres aient choisi 
d'étudier et d'enseigner et de se concentrer uniquement sur les 
paroles de leur champion particulier." Et c'est là que Paul dit : 
"Whoa, whoa, whoa." C'est l'idée des yeux sur Jésus. C'est ce 
que j'en retire. 

Dr. Teresa Bell :  20:29  J'adore ce passage du livre. J'ai eu une pensée similaire. David 
O. McKay était le prophète quand je suis née, il a donc toujours 
été comme le prophète. Je suis d'accord avec toi, Hank. Je me 
souviens que lorsque le président Hinckley est décédé, je me 
suis dit : "Oh, tu te moques de moi ?" Et quand le président 
Monson est mort, on s'est dit : "Quoi ?" C'est intéressant de voir 
les choses comme ça. Chacun pense différemment, a des 
antécédents différents, des façons différentes d'apprendre, et 
c'est là que je pense que c'est important. C'est normal d'être 
attiré par le type d'enseignement ou d'écriture de quelqu'un, 
mais le but est d'être du Christ. 
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John Bytheway :  21:00  Et c'est vers lui qu'ils nous dirigent tous. Et c'est ce qui est si 
beau, c'est qu'ils sont tous des disciples du Christ qui nous 
montrent cette voie. 

Hank Smith :  21:08  Paul dit au verset 17 : "Car le Christ ne m'a pas envoyé pour 
baptiser, mais pour annoncer l'Évangile." Il dit donc, écoutez, je 
sais que certains d'entre vous se disent : "Hé, j'ai été baptisé par 
ce type. J'ai été baptisé par ce type. Ce n'est pas le point crucial. 
Il s'agit de "éviter que la croix du Christ ne soit réduite à néant". 
Donc, John et Teresa, je l'entends dire que le baptême est 
important et que la personne qui vous a baptisé est importante, 
mais que la croix est l'élément important. 

John Bytheway :  21:33  Oui, c'est ce que j'aime chez Paul. Il ne cesse de revenir à ce 
message des yeux sur Jésus, même dans ses introductions, dans 
ses salutations. C'est là que se trouve la force. Et vous 
remarquerez qu'il va et vient et qu'il compare la sagesse des 
hommes et la puissance de Dieu, et qu'il nous dit sur laquelle il 
veut que nous nous concentrions. Comme au verset 22 : "Les 
Juifs demandent un signe, les Grecs recherchent la sagesse, 
mais nous, nous prêchons le Christ crucifié", et c'est là qu'est la 
puissance. Ne perdez jamais de vue l'expiation, la croix, comme 
le dit Paul. "Pour les Juifs, c'est une pierre d'achoppement, pour 
les Grecs, c'est une folie." Et si je comprends bien, l'idée qu'un 
Dieu puisse être crucifié et condamné comme un criminel 
semble tellement insensée aux Grecs. C'est peut-être là qu'il 
veut en venir. Mais c'est là que se trouve le pouvoir, et c'est 
pourquoi il est si amusant de voir Paul prêcher pour nous 
ramener les yeux sur Jésus, et sur cet homme en tant que Dieu 
ressuscité des morts, comme il l'a enseigné sur la colline de 
Mars. 

Hank Smith :  22:40  Avant de quitter cette idée, Teresa, dites-nous en plus sur le fait 
d'être parfaitement unis. Pas de divisions parmi vous. Il dit qu'il 
y a des disputes parmi vous. Cela semble être un point majeur 
de Paul que, comme Jean l'a dit, ils détournent leurs yeux du 
Christ et créent maintenant ces factions entre eux. 

Dr. Teresa Bell :  23:05  J'aimerais revenir un peu en arrière pour parler de la langue, de 
la culture et des différentes coutumes et traditions. Nous avons 
parlé un peu de la situation à l'époque, mais aussi de celle 
d'aujourd'hui. Il y a eu récemment deux conférences que j'aime 
par-dessus tout. Lorsque j'enseigne dans le cadre du séminaire 
sur la langue et la culture, chaque fois que nous organisons des 
conférences générales, c'est toujours au cours du semestre 
d'automne. Je demande toujours aux étudiants de regarder les 
conférences et de chercher des choses sur la langue et la 
culture. J'ai reçu un message de l'une d'entre elles qui m'a dit : 
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"Je sais que le Dr Bell va adorer cette conférence de frère Pino 
du 22 octobre de l'automne dernier". Je veux donc vous dire, et 
je ne sais pas si vous vous en souvenez ou non, que vous l'aimez 
beaucoup. Il dit : "Nous avons tous des coutumes et des 
traditions qui sont personnelles à notre famille ou à la 
communauté dans laquelle nous vivons, et nous espérons 
conserver toutes ces choses qui s'alignent sur les principes de 
l'Évangile. 

  23:45  Les coutumes et les traditions édifiantes sont essentielles à nos 
efforts pour rester sur le chemin de l'alliance, et celles qui sont 
un obstacle, nous devons les rejeter". Ainsi, lorsque nous 
replaçons cela dans le contexte des Corinthiens, à l'époque, il 
explique que la coutume est la pratique ou la manière 
fréquente et habituelle de penser d'une personne, d'une culture 
ou d'une tradition. Souvent, les choses que nous pensons et 
faisons de manière habituelle sont considérées comme 
normales. Puis il raconte cette histoire que je ne peux même 
pas supporter. Je l'aime tellement. "Ma femme, Patricia, mon 
épouse bien-aimée, aime boire de l'eau de coco et ensuite 
manger la noix de coco. Lors de notre première visite à Pueblo, 
au Mexique, nous sommes allés dans un endroit où nous avons 
acheté une noix de coco. Après avoir bu l'eau, ma femme a 
demandé qu'on coupe la noix de coco et qu'on lui apporte la 
chair à manger. Lorsqu'elle est arrivée, elle était rougeâtre. Ils 
l'ont saupoudrée de piment, de noix de coco sucrée au piment. 

  24:32  Cela nous a semblé étrange, mais nous avons appris plus tard 
que les plus étranges étaient ma femme et moi, qui ne 
mangions pas de noix de coco avec du piment. Au Mexique, ce 
n'est pas rare, c'est très normal". D'accord. Et je ne sais pas, 
vous avez passé du temps au Mexique, et il y a des mangues 
avec du chili. Il y a différentes choses sur lesquelles ils mettent 
du piment, mais je n'en avais jamais vu avec de la noix de coco, 
et eux non plus. Une autre fois, ils étaient au Brésil, ils ont servi 
de l'avocat, ils étaient sur le point de le saupoudrer de sel et 
l'ami a dit : "Qu'est-ce que tu fais ? Nous avons déjà mis du 
sucre sur l'avocat. Un avocat avec du sucre ? Cela semble si 
étrange. Mais nous avons appris que les plus bizarres étaient 
ma femme et moi qui ne mangions pas d'avocat avec du sucre. 
Au Brésil, l'avocat saupoudré de sucre est normal". Mais ce qui 
est normal pour certains peut être étrange pour d'autres, en 
fonction de leurs coutumes et de leurs traditions. 

  25:16  C'est ce que je trouve très intéressant, et il s'agit simplement de 
petites choses que l'on mange. La façon dont les aliments sont 
traités dans deux pays différents que Pino et sa femme ont 
trouvé un peu différents et qu'ils n'avaient jamais vus 
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auparavant. C'est élémentaire. Il ne s'agit pas vraiment du 
Christ, mais c'est vraiment le cas. Parce que c'est l'une des 
choses qui peuvent causer des factions, et parfois nous 
regardons les gens et pensons, "Oh, ils mettent du chili sur la 
noix de coco. C'est vraiment bizarre. Je ne peux pas être ami 
avec eux", ou "Nous ne croyons pas la même chose". 

  25:47  Ses exemples constituent donc un très bon point de départ. Il 
cite le président Nelson et son discours d'octobre 2020 intitulé 
"Une nouvelle normalité". "Aujourd'hui, nous entendons 
souvent parler d'une nouvelle normalité. Si vous voulez 
vraiment embrasser une nouvelle normalité, je vous invite à 
tourner de plus en plus votre cœur, votre esprit et votre âme 
vers notre Père céleste et son fils Jésus-Christ. Que cela 
devienne votre nouvelle normalité". Lorsque nous regardons 
cela dans le contexte de la consommation d'avocats avec du 
sucre et de noix de coco avec du chili, c'est intéressant parce 
que ce sont des choses qui n'ont vraiment rien à voir avec le 
salut, la vie éternelle, le Christ. Mais quelque chose comme cela 
pourrait conduire à des divisions. 

Hank Smith :  26:20  Teresa, si les divisions peuvent porter sur quelque chose d'aussi 
simple que la nourriture, comment pouvons-nous surmonter 
cela ? Parce que je pense que l'adversaire essaie de créer 
division après division après division par tous les moyens 
possibles, et nous tombons parfois dans ce piège. 

Dr. Teresa Bell :  26:37  Et nous le faisons tous. Je ne devrais pas dire tous parce que je 
suis sûre qu'il y a quelqu'un qui ne le fait pas. Mais quand je 
pense au discours " Aimez vos ennemis " prononcé par le 
président Oaks en octobre 2020, c'est l'un de ceux qui m'a le 
plus interpellée. C'est celui qui m'a le plus marqué. Je l'ai 
beaucoup aimé parce qu'il parle des différences politiques. Et 
c'était une époque très importante, et c'est encore le cas 
aujourd'hui, où les gens ont des opinions différentes. 

Hank Smith :  26:58  Je n'ai jamais entendu parler de cela. John, avez-vous déjà 
entendu parler de cela, de gens divisés par la politique ? 

John Bytheway :  27:04  C'est le cas ? Ils sont ? 

Hank Smith :  27:04  C'est une nouvelle pour moi. Je suis impatient d'en savoir plus. 

Dr. Teresa Bell :  27:07  Lorsque le président Nelson a parlé dans son discours des 
artisans de la paix, des artisans de la paix nécessaires, je 
suppose, il a parlé de cela aussi. La chose même. Si quelqu'un 
publie quelque chose sur les médias sociaux, vous n'avez pas à 
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être méchant, mais vous n'avez pas non plus à l'aimer 
nécessairement, mais c'est pour essayer de comprendre d'où il 
vient, pourquoi il croit ce qu'il fait, et vous n'avez pas à le 
soutenir ou à soutenir son candidat politique. Mais il faut aller 
au-delà. Sur de nombreux campus universitaires, il existe des 
divergences d'opinion. La politique est l'une d'entre elles. Les 
méthodes d'enseignement et d'apprentissage sont différentes, 
et il y a des gens qui sont à l'extrême droite, à l'extrême gauche, 
et qui ont même du mal à parler avec d'autres personnes qui 
ont des convictions politiques ou des croyances différentes. À 
tel point que j'ai vu des gens qui ne se parlaient même pas. J'ai 
fréquenté plusieurs universités différentes et il semble que dans 
chaque département, il y ait au moins deux personnes qui ne 
peuvent pas se parler, qui refusent de se parler, quels que 
soient leurs problèmes, et je trouve cela affreux. 

  28:04  Pour moi, c'est quelque chose qu'il faut combler, qu'il faut 
changer. Vous avez demandé comment nous pouvions 
surmonter cela. Je ne sais pas s'il y a une réponse. Je sais que 
c'est par le Christ. Je sais que c'est par l'expiation. Je sais que 
tout peut être pardonné. Je sais que nous pouvons nous 
entendre avec tout le monde, mais la question est de savoir 
comment le faire. J'ai déjà eu des discussions avec des amis à ce 
sujet, il s'agit de savoir comment faire. J'ai l'impression que les 
gens cherchent à savoir "si vous me donnez une marche à suivre 
pas à pas, je le ferai". Mais ce n'est pas le cas. C'est un peu plus 
difficile que cela. C'est une chose personnelle que nous devons 
apprendre par nous-mêmes. Et je pense que c'est vrai, les yeux 
sur Jésus, j'aime tellement cela, John. Je pourrais l'utiliser 
maintenant tous les jours, tout le temps. Mais c'est ça, si vous 
gardez les yeux sur Jésus et sur le véritable objectif et le 
véritable contexte de tout ce que nous devrions faire, je pense 
que c'est ça la clé. 

John Bytheway :  28:55  J'écoutais une conférence d'une amie, Ganel-Lyn Condie, et elle 
a utilisé cette phrase et je me suis dit : "Oh, j'aime bien ça". 
Parce que j'ai parlé de Pierre marchant sur l'eau et que dès qu'il 
regardait ailleurs, il commençait à couler, mais que les yeux 
soient fixés sur Jésus est une bonne façon de le dire. Je me 
souviens d'une fois où je me trouvais dans une salle aux 
Philippines avec d'autres anciens. Je ne sais pas si c'était une 
réunion de district ou quoi, mais j'ai regardé autour de moi et 
j'ai réalisé que j'étais le seul Américain dans la salle. Il y avait un 
ancien du Canada, un ancien de Nouvelle-Zélande. 

  29:29  Un frère australien était présent. Il y avait mon compagnon, un 
Philippin, et je me suis dit : "C'est vraiment génial !". Quelle est 
la seule chose sur laquelle nous sommes tous unis ? Parce que 
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nous étions différents. Nous ne sommes pas allés au lycée 
ensemble, nous n'avons pas fait le séminaire, mais la seule 
chose qui nous unissait était notre témoignage du Christ. Je me 
souviens de ce moment. Je crois que je l'ai écrit dans mon 
journal de mission l'une des trois fois où j'ai écrit. Je me 
souviens d'avoir pensé que c'était une chose géniale et que 
l'Évangile peut être un facteur d'unité si nos yeux sont tournés 
vers Jésus. 

Hank Smith :  30:03  Le discours auquel vous avez fait référence, ce besoin d'artisans 
de la paix, s'est déroulé il y a seulement quelques mois et 
pourtant je me revois sur le canapé en train d'écouter et d'être 
impressionné par le président Nelson. Il dit : "La vulgarité, la 
recherche de fautes et les propos malveillants à l'égard d'autrui 
sont trop fréquents. Trop d'experts, de politiciens, d'artistes et 
d'autres personnes influentes lancent constamment des 
insultes. Je suis très préoccupé par le fait que tant de gens 
semblent croire qu'il est tout à fait acceptable de condamner, 
de calomnier et de vilipender quiconque n'est pas d'accord avec 
eux. Nombreux sont ceux qui semblent désireux de nuire à la 
réputation d'autrui par des attaques pathétiques et lapidaires. 
La colère ne persuade jamais. L'hostilité ne construit personne. 
La contestation ne débouche jamais sur des solutions inspirées". 

  30:48  Je parie que vous avez tous les deux ressenti la même chose lors 
de cet exposé. J'en ai retenu un qui m'a marqué. Il a dit : "Si un 
couple de votre paroisse divorce, si un jeune missionnaire 
rentre prématurément chez lui ou si un adolescent doute de 
son témoignage, ils n'ont pas besoin de votre jugement, ils ont 
besoin de faire l'expérience de l'amour pur du Christ qui se 
reflète dans vos paroles et vos actions". J'encourage tout le 
monde à réécouter l'intégralité de ce discours. C'est un discours 
qui vous élèvera. Vous souvenez-vous qu'il a parlé du chirurgien 
qui a jeté son scalpel ? 

John Bytheway :  31:15  Oui. 

Dr. Teresa Bell :  31:15  Oui. 

Hank Smith :  31:17  Le président Nelson, dans son avant-bras, dit : "Au milieu de sa 
crise, il a jeté son scalpel chargé de germes et il a atterri dans 
mon avant-bras." 

Dr. Teresa Bell :  31:26  Et c'est à ce moment-là qu'il a décidé qu'il ne serait jamais aussi 
en colère. Il n'aurait plus jamais d'accès de colère comme ça ou 
de réaction à quelque chose, et quelle bénédiction pour nous 
tous aujourd'hui. 
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Hank Smith :  31:36  Oui, on peut le dire rien qu'en voyant la personne qu'il est. Nous 
avons parlé de la façon de procéder. Je crois que je l'ai déjà dit 
une fois dans le podcast, alors je m'excuse auprès de ceux qui 
écoutent à chaque fois et qui mémorisent tout. Je doute qu'il y 
ait quelqu'un qui fasse cela, mais c'est tiré de Henry B. Eyring, 
Our Hearts Knit as One, octobre 2008. C'est un peu long, alors 
soyez indulgent avec moi. Il dit : "Cela nous amène à un autre 
principe d'unité. Il s'agit de parler en bien les uns des autres. 
Pensez à la dernière fois qu'on vous a demandé ce que vous 
pensiez de la façon dont quelqu'un d'autre s'en sortait dans 
votre famille ou dans l'église. Cela m'est arrivé plus d'une fois la 
semaine dernière. Il y a des moments où nous devons juger les 
autres. Parfois, nous sommes obligés de prononcer de tels 
jugements. Mais le plus souvent, nous pouvons faire un choix. 
Par exemple, supposons que quelqu'un vous demande ce que 
vous pensez du nouvel évêque. 

  32:26  Comme nous parvenons de mieux en mieux à forger l'unité, 
nous penserons à un passage de l'Écriture lorsque nous 
entendrons cette question. Et maintenant, mes frères, puisque 
vous connaissez la lumière par laquelle vous pouvez juger, qui 
est la lumière du Christ, veillez à ne pas vous tromper dans 
votre jugement. Veillez à ne pas juger à tort. Car vous serez 
jugés avec le même jugement que vous avez jugé. Le fait de se 
rendre compte que vous voyez les autres sous un jour imparfait 
vous incitera à être un peu plus généreux dans ce que vous 
dites. En plus de ce texte, vous vous souvenez peut-être de 
votre mère qui disait, comme la mienne, que si vous ne pouvez 
rien dire de bon sur une personne, ne dites rien du tout. Cela 
vous aidera à rechercher ce qu'il y a de mieux dans le 
comportement et le caractère de l'évêque. 

  33:02  Le Sauveur, qui est votre juge aimant, le fera certainement 
lorsqu'il jugera votre performance et la mienne. Les Écritures, 
ce que vous avez entendu de votre mère, tout cela vous 
conduira à décrire ce qu'il y a de mieux dans la performance de 
l'évêque et sa bonne intention. Et puis cette promesse, je peux 
vous promettre un sentiment de paix et de joie lorsque vous 
parlerez généreusement des autres à la lumière du Christ". 
N'est-ce pas formidable ? Je peux vous promettre un sentiment 
de paix et de joie lorsque vous parlez généreusement des autres 
à la lumière du Christ. Et puisque Teresa et moi avons le même 
évêque, nous ferions bien de faire un clin d'œil à notre bon 
évêque Nuttall. Nous vous aimons, Monseigneur. Vous faites du 
bon travail. 

Dr. Teresa Bell :  33:40  Nous le faisons. Il est tellement génial, et il a les yeux rivés sur 
Jésus. 
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Hank Smith :  33:45  Oui. 

Dr. Teresa Bell :  33:46  Le président Nelson, dans son discours, après ce que vous avez 
cité : "Frères et sœurs, nous pouvons littéralement changer le 
monde, une personne et une interaction à la fois. Comment ? 
En montrant comment gérer les différences d'opinion dans le 
respect mutuel et le dialogue digne. Les divergences d'opinion 
font partie de la vie. Je travaille tous les jours avec des 
serviteurs dévoués du Seigneur qui ne voient pas toujours les 
choses de la même manière. Ils savent que je veux entendre 
leurs idées et leurs sentiments honnêtes sur tout ce dont nous 
discutons, en particulier sur les questions sensibles". Il parlait de 
ses conseillers, les présidents Oaks et Eyring, et pour moi, c'était 
quelque chose. J'ai été époustouflé. 

  34:21  J'ai trouvé cela très spectaculaire que même la première 
présidence ait des idées et des sentiments différents et 
honnêtes, mais qu'elle soit capable de les partager d'une 
manière qui soit bénéfique pour tout le monde et qu'elle finisse 
par s'unifier, quelle que soit la manière dont cela se passe. 
Pendant toute la durée de l'entretien, j'ai sorti mon petit carnet 
de notes. J'essayais de noter chaque mot qu'il disait. Et je riais 
tout seul parce que je savais que ça allait être... J'allais pouvoir 
le lire le lendemain, ou le surlendemain, mais c'était comme si 
ce n'était pas assez tôt. Je voulais l'avoir en entier pour le relire, 
chaque mot de ce discours. Je me suis dit que cela pourrait 
sérieusement changer le monde si les gens le lisaient, le 
prenaient à cœur et en tenaient compte. 

Hank Smith :  35:00  Oui. 

John Bytheway :  35:01  Je voudrais simplement répéter que... Je voudrais dire Doctrine 
et Alliances, section 38. Je crois que c'est le verset 27. "Soyez 
un. Et si vous n'êtes pas un, vous n'êtes pas à moi." Et comment 
les options ne sont pas bonnes. J'ai souvent eu l'impression que 
si Satan veut nous atteindre, il essaiera bien sûr de le faire de 
l'extérieur vers l'intérieur. Mais s'il peut nous atteindre de 
l'intérieur, s'il peut créer des divisions à l'intérieur. C'est là que 
le bât blesse. Pour moi, c'est la question la plus importante : si 
nous avons l'unité, nous avons laissé entrer l'Esprit et la 
puissance de Dieu dans tout ce que nous faisons. C'est ainsi qu'il 
commence. Vous pouvez avoir cette puissance de Dieu avec 
vous s'il n'y a pas de divisions. 

Hank Smith :  35:46  Troisième Néphi, chapitre 11, vous vous en souvenez tous les 
deux. Jésus parle aux Néphites, c'est son premier jour avec eux, 
ses premiers moments, ses premières heures avec eux. "Car en 
vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui a l'esprit de dispute 
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n'est pas de moi, mais il est du diable, qui est le père de la 
dispute. Il excite le cœur des hommes à se quereller avec colère 
les uns contre les autres." 

Dr. Teresa Bell :  36:08  C'est vrai ? Donc, en octobre 2020, il nous a semblé que c'était 
une bonne conférence générale pour parler de l'unité, de la 
langue et de la culture. Et frère Cook a donné une conférence 
intitulée Hearts knit together in righteousness and unity (Des 
cœurs unis dans la justice et l'unité). Il a raconté une histoire qui 
est pour moi un très bon exemple de cela. Il a dit : "Alors qu'il 
n'était pas un jeune homme de notre foi, le général Thomas L. 
Kane a aidé et défendu les saints qui devaient fuir Nauvoo. Il a 
défendu l'Église pendant de nombreuses années. En 1872, le 
général Kane et sa talentueuse épouse, Elizabeth Wood Kane, 
ainsi que leurs deux fils, quittèrent leur domicile de 
Pennsylvanie pour se rendre à Salt Lake City. Ils 
accompagnèrent Brigham Young et ses associés dans leur 
périple vers le sud jusqu'à St. Elizabeth aborda sa première 
visite en Utah avec des réserves sur les femmes. Elle fut surprise 
par certaines des choses qu'elle apprit. Par exemple, elle 
découvrit que toutes les carrières permettant aux femmes de 
gagner leur vie leur étaient ouvertes en Utah. 

  36:59  Elle a également constaté que les membres de l'église étaient 
gentils et compréhensifs à l'égard des Amérindiens". Et ce seul 
paragraphe suffit à vous faire penser à beaucoup de choses. 
Mais la culture n'était pas la même qu'en dehors de l'Utah. 
"Pendant le voyage, ils séjournèrent à Fillmore chez Thomas et 
Matilda Robinson King. Elizabeth écrit qu'alors que Matilda 
préparait un repas pour le président Young et sa compagnie, 
cinq Amérindiens entrèrent dans la pièce. Bien qu'ils n'aient pas 
été invités, il était clair qu'ils s'attendaient à se joindre à la 
compagnie. Sister King leur a parlé dans leur dialecte. Ils 
s'assirent avec leurs couvertures, l'air agréable. Elizabeth 
demande à l'un des enfants King : "Qu'est-ce que votre mère 
leur a dit ? Le fils de Matilda répondit : "Ces étrangers sont 
arrivés les premiers et je n'ai cuisiné que pour eux, mais votre 
repas est en train de cuire sur le feu. 

  37:43  Je vous appellerai dès qu'il sera prêt. Elizabeth demanda : fera-
t-elle vraiment cela ou leur donnera-t-elle seulement des restes 
à la porte de la cuisine ? Le fils de Mathilde répondit : la mère 
les servira comme elle le fait pour vous et leur donnera une 
place à sa table. C'est ce qu'elle fit. Ils mangèrent avec une 
parfaite correction. Elizabeth explique que cette hôtesse s'est 
élevée à cent pour cent dans son opinion. L'unité est renforcée 
lorsque les gens sont traités avec dignité et respect, même s'ils 
sont différents dans leurs caractéristiques extérieures". Il y a 
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plusieurs choses remarquables à ce sujet, mais la première est 
que l'attitude envers les Indiens d'Amérique à l'époque dans la 
région n'était pas nécessairement positive, et nous n'avons pas 
vraiment besoin d'entrer dans ce sujet, mais il y avait de nettes 
différences entre les membres de l'Église de l'Utah et les Indiens 
d'Amérique. Le fait qu'elle connaissait leur dialecte, qui... Je ne 
sais pas ce que c'était, mais il y a de fortes chances que cela 
n'ait même pas été écrit. 

  38:29  Elle n'a pas pu se contenter d'étudier dans un livre ou quoi que 
ce soit d'autre. Mais elle s'est suffisamment intéressée à eux 
pour entretenir cette relation et savoir comment leur parler. 
Pour moi, c'est quelque chose de remarquable. Je pourrais 
parler des langues pendant longtemps, mais une autre chose 
vraiment importante est que nous avons reçu la promesse que 
les gens pourraient entendre l'Évangile dans leur propre langue. 
Cela montre qu'elle essaie déjà d'établir des relations, peut-être 
jamais de partager l'Évangile, mais c'est quelque chose qu'il est 
très important de prendre en compte. 

Hank Smith :  38:59  Oui, je veux apprendre la langue des autres. Et cela ne veut pas 
nécessairement dire l'anglais, l'espagnol, l'allemand. Cela peut 
être leur façon de penser, leur façon de parler. Si j'essaie 
vraiment de voir la vie de leur point de vue, je peux peut-être 
apprendre leur langue. 

Dr. Teresa Bell :  39:14  C'est vrai. Bien que je doive dire que frère Uchtdorf a parlé de 
l'allemand comme de la langue céleste. 

Hank Smith :  39:19  Oh, d'accord. 

Dr. Teresa Bell :  39:20  Une fois, lors d'une conférence générale avant de parler... Je 
crois qu'il l'a même dit en allemand, donc tout le monde n'a pas 
compris. 

Hank Smith :  39:24  Oh, l'a-t-il fait ? 

Dr. Teresa Bell :  39:25  Je le dis simplement. Mettez-le dans vos notes sur quelque 
chose à lire ou à apprendre. 

Hank Smith :  39:29  Je vais ajouter cela. Pensez-vous que c'est la raison pour 
laquelle Paul, dans la seconde moitié de ce premier chapitre, 
semble dire, je ne veux pas que vous vous disputiez les uns avec 
les autres parce que je n'utilise pas la sagesse du monde et les 
sages du monde pour partager l'évangile. Et c'est l'un des 
objectifs, je vais mettre de côté cette idée qu'il faut se disputer 
à propos d'un message. Je vais l'écarter en utilisant, comment 
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les appelle-t-il ? Les choses faibles, les choses viles du monde et 
les choses méprisées. 

  40:05  C'est la personne que Dieu a choisie. C'est l'un de mes moments 
préférés dans les Doctrine et Alliances. Le Seigneur dit : "Je vais 
t'utiliser, Joseph, pour montrer que je peux tout faire avec 
n'importe qui." Il est presque, c'est une sorte de voile comme... 
Mais je vais utiliser les choses faibles de la terre. Alors, il me 
semble, est-ce que je dis ça correctement, l'un d'entre vous ? 
Paul dit dans la deuxième moitié de ce premier chapitre, c'est 
pourquoi nous utilisons les gens simples de la terre, nous allons 
nous éloigner de l'idée que la contestation dans l'intelligence 
est le chemin de la vérité. 

Dr. Teresa Bell :  40:38  Je pense que oui. Tout à fait. Je me souviens d'une fois, lors de 
ma mission, où il y avait un ancien qui n'était pas sorti depuis 
très longtemps et dont l'allemand laissait un peu à désirer, et 
nous étions à un étalage dans la rue en train de parler aux gens. 
Quelqu'un s'est approché et a commencé à s'en prendre à lui. Je 
ne sais pas s'il aurait pu le faire en anglais. Je ne suis pas très 
doué pour débattre en anglais non plus. Mais en allemand, cela 
n'aurait jamais pu se produire. Il s'est juste arrêté et a rendu un 
simple témoignage du Sauveur et la personne était stupéfaite. 
Elle ne pouvait rien dire. 

  41:05  Mais cela m'a aidé à voir qu'il y a ce missionnaire spirituel qui 
est prêt à servir, prêt à prêcher la parole et à partager 
l'évangile. Et cet autre homme, on dirait qu'il ne parle même 
pas allemand. Il devait avoir 18 ou 19 ans. On se demande ce 
qu'il pourrait bien me dire. Mais le simple fait qu'il rende son 
témoignage, l'esprit s'est déversé avec une telle force et a 
témoigné à cet homme qui était stupéfait. Ce n'est pas une 
question d'intelligence, ce n'est pas une question d'intellect, 
d'être intellectuel. Ce n'est pas une question d'intelligence, ce 
n'est pas une question d'intellect, ce n'est pas une question 
d'être intellectuel. Et je pense que c'est quelque chose de très 
important dans cette section. 

John Bytheway :  41:38  Oui, c'est la sagesse de l'homme comparée à la puissance de 
Dieu. Et c'est cette dernière qui l'emporte à chaque fois. 

Hank Smith :  41:47  Voici la traduction de la Parole de Dieu pour le premier chapitre 
des Corinthiens, verset 27. "Dieu a choisi à dessein ce que le 
monde considère comme un non-sens, afin de faire honte aux 
sages, et il a choisi ce que le monde considère comme faible, 
afin de faire honte aux puissants. Et il a choisi ce que le monde 
considère comme faible pour faire honte aux puissants." Paul 
dit peut-être quelque chose à propos de lui-même. Il pourrait 

1 Cointhiens 1-7 Parte 1 followHIM Podcast Page 21



dire quelque chose à propos de nous, de Jean, ou de toute autre 
personne que Dieu utilise pour répandre l'Évangile. J'utilise à 
dessein ceux que vous ne penseriez pas capables de le faire 
dans le cadre de mon travail. 

John Bytheway :  42:23  Le verset auquel je pense que vous faisiez référence, Hank, se 
trouve juste là, dans les notes de bas de page, dans le coin 
inférieur. Si vous regardez les anciennes écritures imprimées 
comme celles que j'ai, la section 35, verset 14. Est-ce celui dont 
vous parlez ? 

Hank Smith :  42:37  Je ne me souviens plus. Je ne m'en souviens pas. Qu'est-ce que 
c'est ? 

John Bytheway :  42:39  "J'appelle les faibles du monde, ceux qui sont sans instruction et 
méprisés, à battre, je crois que c'est écrit, à battre les nations 
par la puissance de mon esprit, et leur bras sera mon bras, et je 
serai leur bouclier et leur ceinture, et ils combattront avec 
ardeur pour moi. Leurs ennemis seront sous leurs pieds." C'est 
un peu le genre de verset qui fait frémir. Et quand on y pense, 
c'est un garçon de ferme du nord de l'État de New York. C'est 
peut-être ce qu'il entendait par "les choses faibles du monde". 

Hank Smith :  43:08  J'aime la façon dont ce chapitre se termine, la façon dont il 
commence à se concentrer sur le Christ, en disant : "Vous devez 
vous débarrasser de ces divisions et être assez humbles pour 
permettre aux choses faibles du monde de vous enseigner, de 
vous guider." Puis il termine par le Christ au verset 30 : "Mais 
c'est de lui que vous êtes dans le Christ Jésus, qui de Dieu est 
devenu pour nous sagesse, justice, sanctification et 
rédemption." Il tourne en rond, semble-t-il, Teresa, pour revenir 
au Christ. 

Dr. Teresa Bell :  43:39  Eh bien, pour le chapitre deux, je pense que l'un des principaux 
sujets importants est, et c'est directement tiré de Venez, suivez-
moi pour les individus et les familles, " J'ai besoin du Saint-Esprit 
pour comprendre les choses de Dieu ". "J'ai besoin du Saint-
Esprit pour comprendre les choses de Dieu. Et en lisant 
directement le manuel, j'aime beaucoup les exemples de ce 
genre. Cela m'aide beaucoup. Si vous vouliez en savoir plus sur 
un sujet comme la mécanique automobile ou l'architecture 
médiévale, comment feriez-vous ? D'après les neuf à seize 
premiers Corinthiens, en quoi le fait d'apprendre les choses de 
Dieu diffère-t-il de celui d'apprendre les choses de l'homme ? 
Pourquoi devons-nous avoir le Saint-Esprit pour comprendre les 
choses de Dieu ? Nous devrions peut-être examiner ces versets, 
puis nous pourrons parler des questions qui suivent. Que 
pensez-vous devoir faire pour mieux comprendre les choses 
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spirituelles ? Et comment les paroles de Paul peuvent-elles aider 
quelqu'un qui lutte avec son témoignage ? 

Hank Smith :  44:23  Paul dit : "Comme il est écrit, l'œil n'a pas vu, l'oreille n'a pas 
entendu, et les choses que Dieu a préparées pour ceux qui 
l'aiment ne sont pas entrées dans le cœur de l'homme. Mais 
Dieu nous les a révélées par son Esprit. Car l'Esprit sonde toutes 
choses, même les profondeurs de Dieu. Car quel homme 
connaît les choses de l'homme, si ce n'est l'esprit de l'homme 
qui est en lui ? De même, les choses de Dieu ne sont connues 
que de l'esprit de Dieu". Je devrais ajouter cette JST ici, sauf 
qu'il a l'esprit de Dieu. Verset 12. 

  44:57  "Or, nous n'avons pas reçu l'esprit du monde, mais l'esprit de 
Dieu, afin de connaître les choses qui nous sont données 
librement de Dieu, et dont nous parlons, non pas selon les 
paroles qu'enseigne la sagesse humaine, mais selon celles 
qu'enseigne le Saint-Esprit, en comparant ce qui est spirituel 
avec ce qui est spirituel. L'homme naturel ne reçoit pas les 
choses de l'esprit de Dieu, car elles sont pour lui une folie. Il ne 
peut non plus les connaître, parce que c'est spirituellement 
qu'on les discerne ; mais celui qui est spirituel juge de toutes 
choses, sans être lui-même jugé par personne. Car qui a connu 
la pensée du Seigneur pour l'instruire, si ce n'est nous qui avons 
la pensée du Christ ? C'est un beau langage. Que quelqu'un me 
dise ce que cela signifie. 

Dr. Teresa Bell :  45:45  Je pense que John devrait être le premier à répondre à cette 
question. 

John Bytheway :  45:50  Oh, bien sûr. J'avais vraiment hâte de lire ce chapitre parce que 
mes dix premières écritures fluctuent comme le top 25 du 
football universitaire de l'AP. Mais Premier Corinthiens 2:9 a 
toujours été l'un de mes préférés. Et c'est un peu comme dire 
que vous n'en avez aucune idée. Vous ne pouvez même pas 
l'imaginer. Quoi que vous pensiez que Dieu a préparé pour ceux 
qui l'aiment, le mieux que vous puissiez imaginer, c'est mieux. 
C'est ainsi que j'aime toujours lire cela. C'est donc l'un de mes 
versets préférés. Et puis vous pouvez voir que l'une des notes 
de bas de page de la section 76 parle des choses dans la 
prochaine vie, à quel point elles peuvent être merveilleuses et 
belles. J'adore, il nous donne juste un aperçu et je me demande 
si Paul a vu un peu de tout cela. 

Dr. Teresa Bell :  46:41  C'est vrai qu'on se pose des questions à ce sujet. Et j'aime 
beaucoup ce verset aussi, John. Il vous aide vraiment à prendre 
du recul et à réfléchir. Et vous pensez que nous connaissons 
beaucoup de grandes choses. Nous ressentons l'esprit. Nous 
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avons des expériences vraiment spirituelles. Mais quand on 
regarde "L'œil n'a pas vu, l'oreille n'a pas entendu", on se dit 
qu'on ne peut même pas imaginer ce que cela veut dire. Mais 
cela nous fait penser à Paul, à ce qu'il savait et à ce qu'il avait 
vécu. J'imagine que c'est en partie le cas. 

John Bytheway :  47:07  Juste son témoignage : "Écoutez, Dieu veut tout nous donner." 
C'est pourquoi c'est un verset très excitant, qui vous remplit 
d'impatience : qu'est-ce que Dieu a préparé pour ceux qui 
l'aiment ? Cela nous amène à réfléchir à ce que signifie aimer 
Dieu. Et comment puis-je aller de l'avant dans cette voie ? 

Dr. Teresa Bell :  47:27  Il y a un chant principal, celui du Saint-Esprit. C'est le numéro 
105. J'y ai beaucoup réfléchi. Les mots qu'il contient sont 
vraiment remarquables. Je vais juste les lire, c'est très court. Je 
ne chanterai pas. Je vais juste lire. "Lorsque le Christ était sur 
terre, il a promis d'envoyer le Saint-Esprit pour nous 
réconforter. Notre véritable ami éternel. Le Saint-Esprit 
murmure d'une petite voix tranquille. Il témoigne de Dieu et du 
Christ et réjouit nos cœurs." Et puis le deuxième verset, "Et 
lorsque nous sommes confirmés par le pouvoir sacré de la 
prêtrise, le Saint-Esprit nous est donné pour nous guider à 
chaque heure. Oh, puissé-je toujours écouter cette petite voix 
tranquille, et avec sa lumière, je ferai ce qui est juste chaque 
fois que je ferai un choix." Ce chant a eu un impact important 
sur moi. Lorsque mon fils a été baptisé, il avait huit ans. 

  48:11  Il y a donc 12 ans maintenant. C'est l'un des chants qu'il a choisi 
de faire chanter à la congrégation. Pour moi, c'est vraiment une 
excellente doctrine. Elle est très simple, mais elle explique bien 
tout. Quand nous parlions de cela et que nous regardions dans 
le chapitre 2 des premiers Corinthiens et que nous avions 
besoin du Saint-Esprit, sinon nous ne pouvions pas comprendre 
les choses de Dieu, cela va dans le sens de ce que nous disions. 
Et cela va de pair avec ce dont nous avons parlé précédemment, 
la sagesse de Dieu et le fait qu'il n'est pas nécessaire d'être 
érudit pour pouvoir partager l'évangile ou pour pouvoir 
comprendre la parole de Dieu. Mais quand j'étudiais cela, cela 
m'a fait penser à cette chanson primaire, et c'est basique, mais 
c'est tout à fait vrai. 

Hank Smith :  48:49  Excellent. John, vous vous êtes concentré sur le verset 9. Je 
voudrais me concentrer sur le verset 14. Teresa vient de le 
mentionner : "L'homme naturel ne reçoit pas les choses de 
l'esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui. Il ne peut pas 
les connaître parce qu'elles sont spirituellement discernées." 
Que signifie ce verset pour vous deux ? 
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John Bytheway :  49:08  Je n'arrête pas de remarquer le mot "recevoir". Je pense qu'il 
signifie accepter. Parfois, je pense à celui qui reçoit de la 
semence parmi les épines. On dirait que les gens... Comme lors 
d'une réception de mariage, nous recevons des invités. Lorsque 
nous conférons le don du Saint-Esprit, nous disons recevoir le 
Saint-Esprit. Il s'agit de le laisser entrer, de le permettre 
d'entrer. Et je pense que l'homme naturel ne reçoit pas, ne veut 
pas recevoir. Il semble que parfois, quand je le vois, je pense 
que l'homme naturel ne veut pas accepter les choses de Dieu. Et 
je pense toujours à la phrase géniale d'Alma dans Alma 32. "Si 
vous voulez faire de la place pour que la parole soit plantée 
dans votre cœur". Et recevoir semble donner de la place pour 
suspendre volontairement l'incrédulité pendant une seconde. 
Le puis-je ? Et la recevoir et la laisser agir en vous, comme Alma 
pourrait le dire, désolé, j'adore ce chapitre. Mais l'homme 
naturel ne veut même pas faire cela. Il ne veut même pas céder 
sa place. Il ne veut rien recevoir. Et c'est pourquoi nous ne 
voulons pas être cette personne. 

Dr. Teresa Bell :  50:07  Cela me fait penser aux écritures du Livre de Mormon, et aussi 
aux paraboles, "Mais l'homme naturel ne reçoit pas les choses 
de l'Esprit de Dieu" parce qu'il ne le peut pas. Ils n'ont pas le 
Saint-Esprit. Ils n'ont pas l'Esprit "car elles sont une folie pour 
lui. Il ne peut les connaître, parce qu'elles sont spirituellement 
discernées." Et si les gens ne sont pas dans le bon état d'esprit 
et n'ont pas l'Esprit, ils ne peuvent vraiment pas comprendre les 
choses de Dieu, quelle que soit la manière dont elles sont 
présentées. 

Hank Smith :  50:31  Quelle que soit la manière dont ils sont présentés. C'est 
intéressant. C'est quelque chose qui me semble si évident, une 
vérité évangélique qui semble si évidente. J'ai été frappé par le 
fait que, pour d'autres, cela semble être une pure folie. Mais 
pour moi, c'est tellement évident. J'ai vu le verset 14 se 
dérouler dans ma propre vie, même si c'est difficile à exprimer, 
j'ai pu le voir.  

John Bytheway :  50:57  Hank, j'aime cette idée que nous pensons et percevons tout 
différemment lorsque l'esprit du Seigneur est avec nous et les 
uns avec les autres. L'une de mes déclarations préférées du 
prophète Joseph Smith est la suivante : "La puissance et la gloire 
de la piété s'étendent sur un large principe pour rejeter le 
manteau de la charité. Dieu ne regarde pas le péché avec 
indulgence." D'accord. Nous le savons tous. "Mais lorsque les 
hommes ont péché, il faut faire preuve d'indulgence à leur 
égard. Plus nous nous rapprochons de notre Père céleste, plus 
nous sommes disposés à regarder avec compassion les âmes en 
perdition. Nous avons envie de les prendre sur nos épaules et 
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de rejeter leurs péchés derrière notre dos". Je pense que nous 
nous regardons les uns les autres différemment lorsque nous 
avons l'esprit du Seigneur et que nous nous rendons compte 
que nous sommes tous dans le même bateau, que nous luttons 
tous et que nous avons tous nos problèmes. Mais tu continues à 
travailler sur les tiens, et je continue à travailler sur les miens, et 
aimons-nous les uns les autres, et faisons du mieux que nous 
pouvons pour aller de l'avant." J'adore cette déclaration. Nous 
portons un regard différent sur les gens. Nous regardons avec 
compassion les âmes en perdition. 

Hank Smith :  52:07  C'est  très bien, John. Brigham Young a dit... il parlait de 
l'Évangile, et il a dit : "Comment pouvons-nous le comprendre 
?"  C'est-à-dire l'Évangile. "Oh, nous n'avons rien d'autre à 
faire que de nous humilier et de recevoir l'esprit du Seigneur en 
naissant de l'eau et de l'Esprit. Alors, nous pourrons y entrer. 
Comment cela se passe-t-il si nous ne sommes pas nés de 
l'Esprit ? L'homme naturel peut-il percevoir les choses de Dieu ? 
Il ne le peut pas, car elles sont discernées spirituellement par 
l'esprit du Seigneur tout-puissant, et si nous n'avons pas son 
esprit en nous, nous ne pouvons pas comprendre les choses de 
Dieu, mais la chose la plus simple au monde à comprendre, c'est 
l'œuvre du Seigneur. Que devons-nous faire ? Nous débarrasser 
du grand M. I. Le laisser tomber aux pieds de la bonne et saine 
raison. Que faire ensuite ? Nous humilier devant le Seigneur et 
recevoir la vérité telle qu'il l'a révélée. Alors, nous naîtrons de 
l'Esprit", et il continue, "Alors, vous pourrez commencer à 
comprendre". Cela me fait penser à "Quand on a appris...". 

John Bytheway :  53:05  "Ils se croient sages". 

Hank Smith :  53:07  "Ils se croient sages". 

John Bytheway :  53:09  Il s'agit de  Deuxième Néphi 9. J'aime l'appeler le chapitre 
des "O" et des "Wo" parce qu'après que Jacob a fait tous les "O, 
la grandeur de Dieu", "O, la bonté de Dieu", "O, l'amour de 
Dieu", etc. O, la bonté de Dieu. O, le grand dessein de notre 
Dieu", il passe ensuite à des "wo's", mais il s'agit toujours d'un 
"O", verset 28 : "O, le plan astucieux du malin. Ô, la vanité, la 
fragilité et la folie des hommes. Quand ils sont savants, ils se 
croient sages." Teresa, quelque chose à ce sujet ? 

Teresa Bell :  53:32  Je pense qu'il a très bien  couvert le sujet. 

John Bytheway :  53:34 Il est  intéressant de noter que j'ai l'impression que ce thème est celui 
de Paul, de la sagesse des hommes et de la puissance de Dieu, 
et qu'il va de l'un à l'autre. 
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Hank Smith :  53:42  Oui. Je ne peux pas vous dire combien de fois je l'ai vu, et 
Teresa, vous pourriez faire des commentaires à ce sujet. D'après 
ma propre expérience dans le monde universitaire, tout ce qui 
est spirituel ou surnaturel, pourrait-on dire, est considéré 
comme tellement stupide que c'en est presque risible. 

Teresa Bell :  53:59  C'est  tout à fait vrai, et c'est ce que nous constatons tout le 
temps.  On a l'impression qu'il y a un... Je ne sais pas. Le 
consensus est peut-être fort, mais dans le monde universitaire, 
il n'est pas possible d'avoir un esprit scientifique. Quelque chose 
que l'on ne peut pas prouver empiriquement, comme vous 
l'avez dit, c'est de la folie et du genre "Pourquoi croyez-vous 
cela ? Pourquoi y penser si on ne peut pas le prouver 
empiriquement ?" 

Hank Smith :  54:23  Dans certains cercles, et je ne veux pas mettre en cause tous les 
universitaires, mais il semble qu'il y ait une arrogance 
universitaire quand on commence à penser : " J'en sais plus 
pour croire ceux-là ", quoi qu'on puisse dire. C'est intéressant. 
Ce n 'est qu'une remarque secondaire, mais il est intéressant 
de voir combien de professeurs de religion doivent franchir 
cette limite. Vous souvenez-vous que Kerry Muhlestein nous a 
dit, John, en tant qu'égyptologue, qu'il allait écrire un article sur 
le livre d'Abraham et qu'il a dit : "J'ai su que ma carrière 
universitaire était terminée dès que j'ai soumis cet article" ? 

John Bytheway :  54:55  Mm. 

Hank Smith :  54:56  C'est vrai ? Il a dit : "Ma femme et moi avons appuyé sur 
'Submit' ensemble", parce qu'il avait gagné la meilleure thèse 
de l'UCLA. Il avait obtenu la meilleure thèse de l'année en 
égyptologie, et tout allait s'écrouler parce qu'il allait défendre le 
livre d'Abraham. 

Teresa Bell :  55:14  C'est une histoire étonnante. 

John Bytheway :  55:18  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00 Continuez à écouter la deuxième partie avec le Dr. Teresa Bell, 1 
Corinthiens 1-7. 

Hank Smith : 00:07 Teresa, autre chose sur le verset 14 ? "L'homme naturel ne 
reçoit pas l'Esprit de Dieu. C'est une folie pour eux." 

Dr. Teresa Bell : 00:14 Oui, et il est difficile de faire la différence avec le spirituel. La 
semaine dernière, j'ai corrigé des examens d'allemand. Je 
travaille en étroite collaboration avec certains collègues qui 
savent que je suis membre de l'Église. Ils pensent comprendre 
comment les missions et l'apprentissage des langues 
fonctionnent pour les membres de l'Église et les missionnaires, 
et c'est très agréable de les entendre expliquer. Ce qu'ils ne 
peuvent pas comprendre, c'est que c'est l'Esprit qui aide les 
missionnaires à apprendre les langues. Ils sont mis à part pour 
apprendre une langue. L'Esprit les aide à apprendre une langue 
pendant qu'ils sont au MTC. L'Esprit les aide à continuer 
d'apprendre pendant qu'ils sont en mission et à partager 
l'Évangile avec les gens, afin qu'ils puissent l'entendre dans leur 
propre langue. Et c'est quelque chose qu'ils ne comprennent 
tout simplement pas. 

00:54 Les classes d'immersion en double langue sont l'une des 
solutions actuelles. Les élèves gravissent les échelons et sont 
plutôt bons. Ils passent l'examen AP en troisième et sont alors 
libres de ne plus suivre les cours de langue. Mais ils voulaient 
savoir ce qu'il en était par rapport aux missionnaires avant qu'ils 
ne quittent le MTC, lorsqu'ils quittent le MTC et là où ils sont. Et 
on ne peut même pas faire de comparaison. Ce n'est même pas 
la même chose. J'essayais d'évoquer la nature spirituelle 
christique des choses. Ils restent bouche bée. Ils vous regardent 
en disant : "Oui, peu importe. C'est drôle. C'est vraiment 
mignon." 

Hank Smith : 01:24 Intéressant. Je pense que j'ai déjà vu cela auparavant, lorsqu'un 
miracle ou quelque chose de surnaturel se produit et qu'on 
l'explique. "Eh bien, ce doit être ceci. Cela ne peut pas être 
l'Esprit. Cela ne peut pas être quelque chose de Dieu. C'est 
forcément autre chose." 
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John Bytheway :  01:39  Vous savez, ce que j'aime dans ce même sujet, c'est que pour 
encourager les missionnaires qui se disent : "J'ai peur de ne pas 
pouvoir apprendre une langue", il y a la section 90, verset 11 : 
"Car il arrivera en ce jour-là que tout homme entendra la 
plénitude de l'Évangile dans sa propre langue, par ceux qui 
auront été ordonnés à ce pouvoir." Et je pense que le Seigneur a 
une promesse à tenir. Cette connaissance vous donnera l'aide et 
le pouvoir que le Seigneur va vous aider. C'est la promesse du 
Seigneur. Il va donc vous aider à le faire parce qu'il a une 
promesse à tenir et qu'il sait tenir ses promesses. 

Dr. Teresa Bell :  02:17  Il est vraiment bon dans ce domaine. Puis au verset 14 : " 
Étudiez, apprenez et familiarisez-vous avec les langues, les 
langages et les peuples ". C'est un commandement, pas 
seulement pour les missionnaires, mais nous sommes tous 
exhortés à le faire. 

Hank Smith :  02:27  Je parie que c'est l'un de vos préférés. 

Dr. Teresa Bell :  02:28  Oh, vous savez que c'est le cas. J'ai aussi marqué le 9-11, l'un de 
mes préférés. 

Hank Smith :  02:32  Paul termine merveilleusement ce chapitre : "Qui connaît la 
pensée du Seigneur ? Qui va l'instruire ?" Qui sera celui qui dira 
: "Tu sais quoi ? Je pourrais t'apprendre une ou deux choses, 
Jésus, sur l'univers, sur le monde." C'est presque un moment de 
chute de micro où il dit que vous ne pouvez rien enseigner au 
Seigneur, alors permettez-lui de vous enseigner. Teresa, 
avançons dans les prochains chapitres. Où voulez-vous aller 
maintenant ? 

Dr. Teresa Bell :  02:56  Passons au chapitre 3. C'est un autre grand chapitre. C'est là 
que le lait avant la viande est évoqué dans l'église, et c'est 
quelque chose que nous avons entendu à maintes reprises, j'en 
suis sûre, dans l'église, sur le fait que les bébés ne peuvent avoir 
que du lait. Ils ne peuvent pas encore manger de viande. Ces 
trois premiers versets sont vraiment intéressants à regarder. "Et 
moi, frères, je ne vous ai pas parlé comme à des spirituels, mais 
comme à des charnels, comme à des enfants en Christ. Je vous 
ai nourris de lait et non de viande. Car jusqu'à présent vous 
n'étiez pas capables de le supporter, et maintenant vous n'en 
êtes pas capables. Vous êtes encore charnels, car il y a parmi 
vous des jalousies, des querelles et des divisions. N'êtes-vous 
pas charnels et ne marchez-vous pas comme des hommes ?" Et 
j'aime tellement cela, je veux dire, nous entendons souvent 
cela, le lait avant la viande. 
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  03:38  Mais même en le regardant et en le comparant au, même en 
tant qu'enfants du Christ, nous savons ce que cela signifie. Nous 
savons ce qu'est la comparaison. Mais il faut s'arrêter et penser 
à ces saints de l'époque. Les gens qui se sont joints à l'Église 
aujourd'hui, les gens qui restent longtemps sans s'immerger 
dans l'Évangile et sans essayer d'en apprendre davantage. Il faut 
commencer par le lait avant de pouvoir manger la viande. L'une 
des choses que cela me rappelle tant est le discours de frère 
Corbridge, Lawrence Corbridge, vous en souvenez-vous en 2020 
? 

Hank Smith :  04:06  Se tenir debout pour toujours ? 

Dr. Teresa Bell :  04:07  Oui. Oui. S'appuyer sur le roc de la révélation. Cet exposé est 
vraiment génial. Il parle des questions primaires et secondaires. 
Et pour moi, c'est exactement ce dont il parlait. Le lait, ce sont 
les questions primaires. Et puis la viande, ce sont les questions 
secondaires, et si vous comprenez les questions primaires, c'est 
ce que vous devez savoir. Une fois que l'on a compris cela, on 
peut se pencher sur les questions secondaires plus complexes. 
Mais bien souvent, cela n'a plus d'importance après cela. 

Hank Smith :  04:36  Paul dit donc ici : "Je veux vous enseigner davantage. Je dois 
vous donner du lait maintenant parce que vous n'êtes pas 
prêts." Verset 3 : "Vous êtes encore assez charnels. Vous avez 
encore beaucoup de jalousies, de combats et de divisions parmi 
vous. Vous vous battez encore pour savoir si vous êtes de Paul 
ou d'Apollos. Je suis d'Apollos". Alors, peut-être qu'il dit que 
vous devez dépasser cette nature charnelle, au moins jusqu'à 
un certain point, pour que je puisse vous enseigner davantage. 

Dr. Teresa Bell :  05:02  Oui. Une chose qui m'aide aussi à comprendre ce qui est 
charnel, c'est que cela signifie simplement ne pas être né 
spirituellement. Et je veux dire, pas seulement cela, il y a plus 
que cela bien sûr. C'est donc quelque chose qui vous aide. Mais 
cela vous aide à voir cela. Je veux dire que le terme "charnel" 
peut parfois sembler très, très mauvais, ce qui est le cas de 
l'envie et des querelles, des divisions. Mais en même temps, 
c'est qu'ils n'ont pas accepté le Christ. Ils n'ont pas pleinement 
accepté le Christ et c'est là que vous êtes encore charnels. Ils le 
sont encore. 

Hank Smith :  05:28  C'est bien. 

Dr. Teresa Bell :  05:29  C'est en fait une chose très importante, et c'était dans l'exposé 
de frère Corbridge. Je veux dire que les questions principales 
qu'il a posées sont les suivantes : existe-t-il un Dieu qui est 
notre Père ? Jésus-Christ est-il le fils de Dieu, le Sauveur du 
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monde ? Joseph Smith était-il un prophète ? L'Église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours est-elle le royaume de Dieu 
sur la terre ? Ce sont là les questions principales. Il évoque 
ensuite des questions secondaires qui sont sans fin. Par 
exemple, l'histoire de l'Église, le mariage plural, les femmes et la 
prêtrise, la traduction du livre, etc. Il dit ensuite que si vous 
répondez aux questions principales, les questions secondaires 
recevront elles aussi une réponse, ou alors elles n'auront qu'une 
importance dérisoire. Répondez aux questions primaires et vous 
pourrez traiter les choses que vous comprenez et celles que 
vous ne comprenez pas, les choses avec lesquelles vous êtes 
d'accord et celles avec lesquelles vous ne l'êtes pas sans quitter 
le navire. 

  06:11  C'est le regard sur Jésus. On en revient toujours à ce qui est le 
plus important et ce sont les choses les plus importantes. Je 
veux dire, si le Christ est le Sauveur, si l'Église est le royaume de 
Dieu sur terre, si Joseph Smith était un prophète, je veux dire, 
ce sont les choses qui comptent vraiment. Et ces autres choses 
sont vraiment amusantes, mais vous pouvez vous enfoncer dans 
un trou de lapin et vous retrouver coincé à chercher différentes 
choses. Et quand on en sort, on ne sait même plus ce qu'on a 
commencé à chercher. Et vous oubliez le but de votre recherche 
en premier lieu. Mais pour moi, c'était vraiment rassurant de 
comprendre cela et de comprendre que je n'avais pas besoin de 
savoir pourquoi il y avait différents récits de la première vision. 
Je veux dire que c'est assez amusant de le savoir. 

Hank Smith :  06:47  Teresa, j'aime ce que vous dites ici parce que vous ne dites pas 
qu'il faut éviter les questions difficiles. Il y a un processus ici. 
Mettons en place les fondations, le lait, pourrions-nous dire, et 
ensuite nous pourrons construire sur cette base. Mais il est 
impossible de construire sur quelque chose dont on n'a pas 
encore posé les fondations. Vous ne pouvez pas passer aux 
questions secondaires et avoir une expérience positive tant que 
vous n'avez pas mis en place ces fondations. C'est un peu 
comme l'apprentissage des mathématiques. La viande des 
maths serait le calcul de l'AP. Le lait des maths serait l'addition, 
la soustraction, la division. Et pouvez-vous imaginer commencer 
par la viande ? Vous n'arriveriez jamais à rien. Il faut 
commencer par le lait en sachant que l'on finira par arriver à la 
viande. Nous ne voulons pas nous contenter de dire : "Il faut 
qu'il y ait du lait avant la viande, mais jamais de viande." Nous 
voulons arriver à ces endroits où tout le monde peut 
comprendre. On ne peut pas être sauvé dans l'ignorance. Nous 
devons arriver à un endroit où nous comprenons. 
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John Bytheway :  07:43  Oui, je pense que c'est une bonne métaphore parce qu'elle nous 
rappelle la nutrition et le fait qu'un bébé commence avec du 
lait. C'est ainsi que cela fonctionne. Ce n'est pas comme si la 
viande était mauvaise pour les bébés. C'est pourquoi j'aime 
l'accent mis par le Livre de Mormon sur les premiers principes. 
C'est tellement amusant de le parcourir et de voir que la foi en 
Christ et le repentir sont si souvent répétés en tant que 
principes premiers. Certaines doctrines très intéressantes sont 
fascinantes. Mais tout revient à regarder Jésus, à croire en 
Jésus-Christ et à se repentir. 

Hank Smith :  08:12  Voici Frère Packer en 1984. Vous vous souvenez des années 
1900 ? Il parle de ce verset dans un discours intitulé Feed My 
Sheep (Nourrissez mes brebis). Il dit : "Soyez patients si certains 
ne veulent pas manger quand on les invite pour la première 
fois." Il parle donc du partage de l'Évangile. Nous essayons de 
nourrir les brebis et elles ne sont pas intéressées. "N'oubliez pas 
que tous ceux qui ont faim spirituellement n'accepteront pas 
l'Évangile. Vous rappelez-vous combien vous êtes réticent à 
essayer un nouvel aliment ? Ce n'est qu'après avoir été poussé 
par votre mère que vous prendrez une toute petite portion sur 
le bout d'une cuillère pour la goûter et voir si elle vous plaît 
d'abord. Les enfants sous-alimentés doivent être nourris avec 
soin, il en va de même pour les personnes spirituellement sous-
alimentées. Certains sont tellement affaiblis par le péché qu'ils 
rejettent d'emblée la riche nourriture que nous leur offrons. Ils 
doivent être nourris avec soin et douceur. D'autres sont si 
proches de la mort spirituelle qu'ils doivent être nourris à la 
cuillère avec le bouillon de la communion fraternelle ou avec 
des activités et des programmes. Comme le disent les Écritures, 
ils doivent boire du lait avant de manger de la viande. 

  09:15  Mais nous devons veiller à ce que la seule nourriture qu'ils 
reçoivent par la suite ne soit pas du bouillon. Nous les 
nourrissons, nous devons le faire. Nous avons reçu l'ordre de 
prêcher l'Évangile à toutes les nations, à toutes les langues et à 
tous les peuples. Ce message, mes jeunes amis, apparaît plus de 
80 fois dans les Écritures". J'aime donc ce qu'il dit ici : 
commencez par le lait, mais n'oubliez pas la viande. Qu'a dit le 
président Hinckley ? Chaque nouveau membre a besoin d'un 
ami. C'est peut-être le lait. Un travail, encore une fois, c'est le 
lait. Et ensuite, il faut se nourrir de la bonne parole de Dieu. 
Commençons donc par la partie "viande". En lisant l'Ecriture, j'ai 
pensé que c'est ce que nous essayons de faire avec notre 
podcast. Nous essayons d'aider les gens à trouver plus de 
viande de l'Évangile. 
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John Bytheway :  09:58  Et c'est merveilleux. Et c'est merveilleux, mais c'est aussi 
amusant de voir à quel point nous sommes souvent ramenés, 
comme le dirait Frère Corbridge, à ces questions primaires. 

Hank Smith :  10:06  Questions principales. 

John Bytheway :  10:07  Et notre priorité est de répondre à ces questions, d'obtenir un 
témoignage de ces questions, puis d'annoncer l'Évangile. J'aime 
dire à mes étudiants que nous devons parcourir la totalité des 
Écritures pour en finir en un semestre. Mais c'est tellement 
amusant d'entendre quelqu'un comme Hugh Nibley parler 
pendant une heure d'un verset qui est aussi profond que large. 
Il y a tellement de choses à découvrir et c'est amusant de le 
faire. 

Hank Smith :  10:31  L'Évangile est intéressant de cette façon, n'est-ce pas ? Il est 
suffisamment simple pour que mes enfants de 10 ans puissent 
commencer à le comprendre, mais il est suffisamment profond 
pour que des esprits brillants comme Teresa Bell et Hugh Nibley 
puissent y passer toute leur vie sans pour autant le saisir. Il y a 
quelque chose de génial dans la façon dont le Seigneur a 
façonné son évangile. 

Dr. Teresa Bell :  10:52  Cela me rappelle un excellent discours de frère Holland, A 
Teacher Come From God (Un enseignant venu de Dieu). Je suis 
certaine que vous le connaissez tous les deux parce qu'il parle 
vraiment des enseignants de l'Évangile. Mais il dit que si vous ne 
recevez pas l'Esprit, vous ne pourrez pas enseigner. Et il dit que 
c'est ce que nos membres veulent vraiment lorsqu'ils se 
réunissent dans une réunion ou qu'ils viennent dans une salle 
de classe. La plupart des gens ne viennent pas à l'église en 
cherchant simplement quelques faits évangéliques ou à revoir 
de vieux amis, bien que nous aimions cette partie. Bien que tout 
cela soit important. Ils viennent à la recherche d'une expérience 
spirituelle. Ils veulent la paix. Ils veulent que leur foi soit 
fortifiée et que leur espoir soit renouvelé. En bref, ils veulent 
être nourris par la bonne parole de Dieu et être fortifiés par les 
puissances du ciel. Ceux d'entre nous qui sont appelés à parler, 
à enseigner ou à diriger ont l'obligation d'y contribuer du mieux 
qu'ils peuvent. 

  11:32  Il parle donc d'enseigner aux jeunes et aux nouveaux membres. 
Et il dit, est-ce que nous nourrissons vraiment nos jeunes et nos 
nouveaux membres d'une manière qui les soutiendra lorsque 
les tensions de la vie apparaîtront ? Ou bien leur donnons-nous 
une sorte de biscuit théologique, des calories spirituellement 
vides ? Le président John Taylor a un jour appelé cet 
enseignement de la mousse frite, quelque chose que l'on peut 
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manger toute la journée en se sentant totalement insatisfait à la 
fin. J'aime beaucoup cela. Tout ce discours était vraiment un 
grand message pour les enseignants. Pour moi, cela va de pair 
avec les questions primaires et spirituelles, c'est-à-dire que vous 
fournissez la base. Mais vous devez vous assurer que vous ne 
vous contentez pas de répondre aux questions primaires. C'est 
vrai, mais lorsque les gens sont prêts, il faut passer à autre 
chose. 

  12:14  Parce que sinon, on en arrive à trouver de nouvelles façons de 
dire les choses ou à dire des choses qui ne sont pas 
nécessairement fondées sur l'évangile ou sur la doctrine. Et 
c'est un peu comme un twinkie, où vous mangez, mais vous 
n'en retirez rien. Bien que les Twinkies soient vraiment bons. 
Mais nous sommes à des calories spirituellement vides. Et je 
pense que c'est quelque chose qui va de pair avec cela aussi, 
c'est que nous voulons nous assurer que nous obtenons les 
questions primaires et que nous gardons cela avec l'évangile 
aussi, et que nous ne sautons pas juste à la viande ou quoi que 
ce soit, mais que nous gardons les yeux sur Jésus pendant que 
nous enseignons et que nous sommes enseignés. 

Hank Smith :  12:48  C'est excellent, Teresa. Je pense que vous avez raison. Et j'ai 
toujours aimé Un professeur vient de Dieu. Je m'en souviens. Ce 
discours me rappelle de bons souvenirs, car je l'ai étudié à 
maintes reprises. Paul semble revenir à cette idée qu'ils se 
disputent pour savoir qui ils suivent, Paul ou Apollos. Et il dit : 
"Ecoutez, je plante, Apollos peut arroser, mais c'est Dieu qui fait 
le travail ici". Le missionnaire qui plante la graine n'est pas celui 
qui fait le miracle. Celui qui arrose la semence n'est pas celui qui 
fait le miracle. C'est Dieu qui donne l'accroissement. Il dit : 
"Nous sommes dans la même équipe." Avez-vous entendu cela 
au verset 8 ? Nous sommes tous dans la même équipe. Celui qui 
plante et celui qui arrose ne font qu'un. Chacun apportera une 
récompense selon son propre travail. Nous sommes tous des 
ouvriers avec Dieu dans cette grande œuvre. 

  13:40  Il revient encore une fois sur les divisions qu'ils ont en disant : 
"Ecoutez, nous allons tous vers le même objectif. John et moi 
avons eu des gens qui sont venus me voir dans le magasin et qui 
m'ont dit quelque chose comme : "J'ai adoré cette pensée que 
John a partagée dans le podcast". Remplissez les blancs. Et dans 
mon esprit, je me dis : "J'ai partagé cette pensée. C'est moi qui 
ai partagé cette pensée." Mais je me dis : "Vous savez quoi ? 
Nous sommes dans la même équipe. Nous sommes tous dans la 
même équipe. Nous travaillons tous dans le même but. Ou 
John, je suis sûr que quelqu'un t'a déjà dit quelque chose 
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comme "J'adore ton discours" alors que ce n'était pas ton 
discours. 

John Bytheway :  14:14  Oui, c'est vrai. Oh, ça arrive. En fait, c'est quelque chose 
qu'untel a dit et ce n'est pas génial ? Oui, c'est vrai. Oui, c'est 
vrai. 

Hank Smith :  14:20  Oui, n'est-ce pas génial ? Oui. Nous sommes tous dans la même 
équipe. Qu'en penses-tu Teresa ? 

Dr. Teresa Bell :  14:24  Je pense que j'aime beaucoup cela. Cela arrive tout le temps, 
dans des contextes différents. Je pense que tout le monde à un 
moment donné, peut-être pas exactement dans le même 
contexte que vous deux. Mais c'est vrai. Ou bien quelque chose 
est publié et votre nom est omis et vous vous dites : "Vous vous 
moquez de moi ? C'est moi qui ai obtenu la subvention pour..." 
Ou quelque chose comme ça. Mais le fait est que nous faisons 
tous partie de la même équipe. Nous plantons des graines, nous 
arrosons. Mais nous visons tous la même chose. Nous essayons 
d'unir les gens dans le Christ. Et c'est là que vous deux, si, Hank, 
quelqu'un dit quelque chose que John a dit et que c'était 
vraiment vous, vous êtes tous les deux unis dans votre but. 

Hank Smith :  14:57  Je pense que c'était Harry Truman. Je suis sûr que d'autres que 
Harry Truman l'ont dit aussi. Mais on peut faire beaucoup de 
choses, disait-il, tant qu'on ne se soucie pas de savoir à qui 
revient le mérite. 

John Bytheway :  15:07  Je suis tellement heureux d'être ici. J'adore cette semaine. 

Hank Smith :  15:11  J'aime ce que Paul enseigne ici. Il semble faire passer le lait 
avant la viande. Il le montre dans cette lettre. Il a commencé 
par leurs divisions, puis il s'en est éloigné et a dit : "Parlons de 
l'Esprit de Dieu", puis il est revenu à ces divisions. Il leur donne 
donc un petit peu à la fois, comme il a dit de le faire avec les 
autres. Le lait avant la viande. Quel est le reste du chapitre 3, 
Teresa ? 

Dr. Teresa Bell :  15:37  C'est là que nous commençons à parler de " Vous êtes le temple 
de Dieu et l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un souille le 
temple de Dieu, Dieu le détruira, car son temple est saint, et 
vous êtes ce temple. Que personne ne se trompe lui-même. Si 
quelqu'un parmi vous paraît sage dans ce monde, qu'il devienne 
fou pour devenir sage". Le fait d'aller au temple, je pense que 
c'est quelque chose qui est souvent enseigné à l'église, c'est : 
"Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu et que 
l'Esprit de Dieu habite en vous ?" Je pense que l'essentiel est 
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que nous ne souillions pas notre corps et que nous en prenions 
soin comme d'un temple, qui doit être un lieu où l'Esprit de 
Dieu peut vivre et habiter. Et s'il n'est pas vraiment un temple 
de Dieu et que nous ne le traitons pas comme tel, nous ne 
pourrons pas avoir l'Esprit avec nous. 

John Bytheway :  16:23  Je pense que non seulement nos corps sont des temples, mais 
qu'il parle aussi de l'église tout entière comme d'un temple. 
C'est quelque chose que j'ignorais jusqu'à ce que je lise ce texte 
en préparation. Regardez le verset 9. "Nous sommes ouvriers 
avec Dieu. Vous êtes la culture de Dieu. Vous êtes l'édifice de 
Dieu." Donc, en résumé, les saints sont le temple de Dieu, et je 
pense que vous pouvez appliquer cela dans les deux sens. 
Individuellement, nous sommes le temple de Dieu et nous 
faisons attention à la manière dont nous nous traitons les uns 
les autres parce que tous ensemble, l'Église est le temple de 
Dieu. Ai-je raison sur ce point ? Le voyez-vous ? 

Teresa Bell :  17:00  C'est ce que je fais. Je pense que vous avez raison. Et je pense 
qu'il est très important que nous prenions en compte le fait que 
nous sommes tous l'édifice de Dieu, que nous sommes tous 
ensemble dans nos paroisses, dans nos familles, mais aussi dans 
l'Église dans son ensemble. Je pense qu'il est très important de 
garder cela à l'esprit. Et c'est quelque chose que je n'avais pas 
non plus envisagé auparavant. Parce qu'en général, nous ne 
pensons qu'à l'aspect individuel. Comme si notre corps était un 
temple. Mais je pense que vous avez raison de dire que lorsque 
nous l'envisageons dans un contexte plus large, cela signifie 
beaucoup plus. 

John Bytheway :  17:28  J'adore ça. Je parle aux adolescents presque autant que Hank. 
Et j'adore leur dire : "Ne vous méprenez pas, il ne s'agit pas de 
ceux qui ont écrit Pour la force de la jeunesse, un guide pour 
faire des choix contre ceux qui le lisent. Il ne s'agit pas de ceux 
qui ont écrit Pour la force des jeunes, un guide pour faire des 
choix, contre ceux qui le lisent. Il s'agit de nous tous contre 
Satan. Nous sommes tous le temple de Dieu. Nous sommes du 
même côté. Nous essayons de traverser ce monde et de rester 
sur le chemin de l'alliance". Et nous considérer tous comme le 
temple de Dieu, nous aider les uns les autres est tellement plus 
facile que ce que Satan essaie de faire pour nous rendre 
adversaires et nous diviser comme ces chapitres entiers en 
parlent. Nous sommes tous dans le même bateau et nous avons 
un adversaire commun que nous essayons tous de vaincre et 
nous gardons les yeux fixés sur Jésus. 

Hank Smith :  18:16  Il semble que Paul dise quelque chose du genre : "Si vous 
bâtissez un édifice et qu'il soit détruit par le feu, si quelqu'un...". 
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C'est le verset 15 : "Si l'œuvre de quelqu'un est brûlée, il subira 
une perte. Mais il peut être sauvé", selon Joseph Smith, 
"comme par le feu". Je pense donc qu'il fait le lien avec l'idée 
que les épreuves vous sauveront. 

John Bytheway :  18:42  Les incendies de raffineries. 

Hank Smith :  18:44  Vous serez raffiné. Il dit ensuite que ce n'est pas tant le 
bâtiment qui compte que vous, ce qui se passe à l'intérieur de 
vous. Vous pouvez donc faire tout ce grand travail pour Dieu et 
tout cela pourrait être détruit un jour, mais ce qui compte, c'est 
ce qui s'est passé à l'intérieur de vous. Vous pourriez être sauvé 
comme par le feu et il dit, vous êtes le temple de Dieu. Vous 
êtes l'édifice de Dieu. Vous êtes le sanctuaire de Dieu. Et l'Esprit 
de Dieu habite en vous. Alors, ne souillons pas ce temple, cette 
église, ces gens avec ces disputes. Nous voulons être saints. 
C'est du moins ce que j'essaie de voir. Il est parfois difficile de 
lire Paul. 

Dr. Teresa Bell :  19:27  C'est vraiment possible. 

John Bytheway :  19:29  Puis-je partager une déclaration de nos amis Kelly Ogden et 
Andrew Skinner dans leur livre, Verse... 

Hank Smith :  19:35  Je vous en prie. Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  19:36  Leur livre s'intitule Verse by Verse : Acts Through Revelation. Ils 
parlent de "nos corps sont sacrés dans un sens, ils sont les 
temples de Dieu. Nous devrions protéger notre chasteté comme 
nous protégeons notre vie. Mais l'enseignement de Paul a ici 
une autre signification. Pensons maintenant à l'ancienne 
Corinthe. Dans un lieu où plusieurs temples étaient dédiés à 
Apollon, Aphrodite et d'autres, Paul a enseigné sur le temple du 
vrai Dieu, qui est l'Église de Jésus-Christ, le temple de Dieu, dont 
il est question dans ces versets, est le corps des croyants en 
Christ, c'est-à-dire son Église. L'Esprit de Dieu habite au milieu 
de vous ou en vous, au pluriel, vous tous. Si quelqu'un souille le 
temple de Dieu, c'est-à-dire un apostat qui dénature la doctrine 
ou entraîne des disciples à sa suite, il sera détruit par Dieu". 
Cela m'a aidé à voir les choses d'une autre manière, pas 
seulement individuellement sur le temple de Dieu, mais tous 
ensemble. À Corinthe, ils sont entourés de toutes sortes de 
temples à un panthéon de dieux grecs. 

Hank Smith :  20:38  Intéressant. C'est très bien d'avoir ajouté ce contexte, John. 
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John Bytheway :  20:42  Le verset 19 dit encore la même chose : "La sagesse de ce 
monde est folie devant Dieu." 

Hank Smith :  20:47  Il y a ce grand moment au verset 18, juste avant ce verset, Jean, 
où il dit : "Que personne ne s'abuse soi-même. Si quelqu'un 
parmi vous paraît sage dans le monde, qu'il devienne fou pour 
devenir sage." C'est une phrase intéressante. Je pense que ce 
que Paul veut dire ici, c'est que si vous êtes vraiment sage dans 
les choses du monde, vous allez devoir y renoncer pour être 
vraiment sage en Dieu. Vous allez devenir un fou. Je pense que 
je peux l'entendre dire : "Débarrasse-toi de cet orgueil mondain 
pour devenir vraiment sage". 

John Bytheway :  21:23  Je crois que Hugh Nibley a dit une fois, il y a une vidéo sur lui qui 
s'appelle Faith of an Observer (La foi d'un observateur). Et à la 
toute fin, il dit : "Aucun d'entre nous n'est très sage. Aucun 
d'entre nous ne sait grand-chose." C'est Hugh Nibley qui parle, 
n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  21:34  Oui. 

John Bytheway :  21:35  Et il a dit : "Mais ce que les anges nous envient, c'est que nous 
pouvons pardonner et nous repentir". J'aime à dire, et Hank, tu 
le sais, que si l'un d'entre vous manque d'informations, qu'il 
demande à Google. Mais si vous manquez de sagesse, c'est une 
toute autre question. Donc, la sagesse de l'homme ou ce que 
Siri, Alexa ou Google peut vous dire est une chose. Mais que 
peut vous dire Dieu ? Eh bien, si vous manquez de sagesse, vous 
savez où aller. C'est Jacques 1:5. 

Dr. Teresa Bell :  22:02  Je pense que c'est très bien, John. Cela fait vraiment réfléchir, 
surtout si l'on se réfère au contexte de Hugh Nibley. Dans la 
note de bas de page de 18A, pour le guide topique, il est 
question de vantardise ou de fanfaronnade. Je veux dire, et cela 
aide aussi à regarder les différentes traductions. Mais si 
quelqu'un parmi vous semble être sage dans ce monde et s'en 
vante, et n'est pas capable d'avoir l'Esprit ou d'apprendre les 
choses de Dieu. Je pense que cela entre aussi dans ce cadre. 

Hank Smith :  22:26  Il faut laisser tomber. Henry Eyring Senior, avez-vous déjà lu son 
histoire ? 

John Bytheway :  22:31  Grand scientifique. 

Hank Smith :  22:33  Un chimiste incroyable. Je veux dire, le meilleur au monde. Il 
aurait dû recevoir le prix Nobel. Il a dit ceci : "Notre 
compréhension, aussi grande qu'elle puisse parfois paraître, ne 
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peut être rien d'autre que l'émerveillement d'un enfant aux 
yeux écarquillés lorsqu'on la mesure à l'omniscience." Il sait que 
oui, je peux sembler intelligent parce que je suis le meilleur 
chimiste du monde. Mais je ne suis qu'un enfant émerveillé par 
Dieu. 

John Bytheway :  22:58  Il semble que les personnes très, très intelligentes soient celles 
qui savent qu'elles ne le sont pas. Qu'il y a tellement plus à 
savoir. Qu'il y a tant de choses que nous ne savons pas. Et 
lorsqu'ils reconnaissent cela, avec l'humilité qui en découle, je 
pense que c'est la vraie sagesse. Peut-être que la sagesse est 
jumelle de l'humilité ou quelque chose comme ça, parce que 
pour Hugh Nibley, pour Henry Eyring, dire cela, c'est se dire, 
wow. Je sais que je n'en sais pas autant que ce type et s'il dit 
cela. 

Hank Smith :  23:25  J'ai toujours ri en lisant Isaïe 55, lorsque le Seigneur dit : "De 
même que les cieux sont plus élevés que la terre, de même mes 
voies sont plus élevées que vos voies." En d'autres termes, 
voyez-vous la distance qui vous sépare du soleil ? C'est un peu 
comme mon cerveau et le vôtre. C'est un grand verset. Teresa, 
Paul semble revenir sur cette même division qu'ils ont. 

Dr. Teresa Bell :  23:47  Oui, il le fait. 

Hank Smith :  23:48  Alors, arrêtez de dire que vous êtes un Paul, un Apollos ou un 
Céphas. Soyez le Christ. Verset 23 : "Vous êtes le Christ et le 
Christ appartient à Dieu." 

John Bytheway :  23:58  Les yeux sur Jésus. 

Hank Smith :  23:59  Oui, il lui a fallu trois chapitres, mais il semble avoir lentement 
exposé les raisons pour lesquelles la vision qu'ils ont est assez 
insensée. Est-ce que c'est ce que vous voyez aussi ? 

Dr. Teresa Bell :  24:09  Tout à fait. C'est ce qu'il fait. Il doit constamment le leur 
rappeler. On peut dire qu'il y a certaines choses qui ont posé 
problème. 

Hank Smith :  24:15  On dirait que Paul conclut ce sujet et qu'il va passer à autre 
chose. Est-ce que c'est ce que vous voyez dans les chapitres 4, 5 
et 6 ? 

Dr. Teresa Bell :  24:22  Cela change beaucoup de choses. Il commence à se concentrer 
sur le fait que les ministres du Christ doivent être fidèles, les 
apôtres souffrent, exercent leur ministère et gardent la foi. Et le 
royaume de Dieu n'est pas dans la parole mais dans la 
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puissance. Il s'appuie donc sur ce qu'il a déjà dit. Aux versets 3 
et 4 : "Pour moi, c'est bien peu de chose que je sois jugé par 
vous ou par un jugement humain. Je ne me juge pas moi-même. 
Car je ne sais rien de moi-même. Et pourtant, ne suis-je pas 
justifié ? C'est le Seigneur qui me juge". C'est vraiment 
impressionnant pour moi, parce qu'il a été le meilleur 
missionnaire de tous les temps. Le plus, je ne sais pas, fidèle, 
celui qui a servi le plus longtemps. Et c'est juste de le voir dire : 
"Mais pour moi, c'est très peu de chose que je sois jugé par 
rapport à vous." Je pense que c'est l'un des problèmes les plus 
répandus dans le monde actuel : nous sommes tellement 
préoccupés par la façon dont les autres nous perçoivent. 

Hank Smith :  25:10  Ce que les autres pensent. Oui, c'est vrai. 

Dr. Teresa Bell :  25:13  Je veux dire que je pense à Instagram qui laisse les autres juger, 
qui regarde autour de lui pour voir ce que les autres vont 
penser. Et s'inquiéter de cela plutôt que de savoir que seul le 
Seigneur peut juger. Et donc, si nous faisons ce que nous devons 
faire pour rester proches de lui, et pour nous maintenir proches 
de lui et en accord avec ses enseignements, nous n'avons pas 
vraiment besoin de nous inquiéter de ces autres choses, même 
si c'est difficile. 

Hank Smith :  25:34  Paul dit donc : "Je ne me soucie vraiment pas de ce que les 
autres pensent de moi." Cela ressemble au verset 3. 

Dr. Teresa Bell :  25:41  Et ne serait-ce pas formidable d'en arriver là ? 

Hank Smith :  25:43  Oui. 

Dr. Teresa Bell :  25:43  J'aimerais en arriver là dans ma vie. Je sais que je fais ce qu'il 
faut. Vous pensez ce que vous voulez, mais je sais que je fais ce 
qu'il faut. 

Hank Smith :  25:50  Oui, on dirait qu'au verset 4, "Car je ne sais rien..." Joseph Smith 
ajoute "contre moi-même". Il dit donc que ma conscience est 
tranquille. 

Dr. Teresa Bell :  25:57  Oui, c'est exactement cela. 

Hank Smith :  25:59  Le Seigneur me connaît. Le Seigneur m'examine. 

Dr. Teresa Bell :  26:01  Un exemple parfait. 

John Bytheway :  26:02  C'est aussi très réconfortant. Je pense que vous pouvez trouver 
un, eh bien, Néphi le dit. Si ce ne sont pas les paroles du Christ, 
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jugez-en. Le Christ connaît mon cœur. Et Néphi y trouve un 
réconfort. Je sais que Dieu sait que j'essaie parce que je reste en 
contact avec lui tous les jours, ce genre de choses. Il sait où j'en 
suis et il connaît chacune de mes faiblesses et chacun de mes 
problèmes. Mais il sait que j'essaie. Il y a beaucoup de réconfort 
dans cela et nous pourrions laisser tomber ce que les autres 
pensent. Quel est le vieil adage qui dit que Dieu et une autre 
personne constituent une majorité ? 

Hank Smith :  26:35  Oui. 

Dr. Teresa Bell :  26:37  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  26:39  Je me souviens que le président Nelson a dit que les prophètes 
sont rarement populaires et qu'ils ne semblent pas s'en 
préoccuper. 

John Bytheway :  26:46  Vous arrive-t-il d'entendre un discours lors d'une conférence 
générale et de vous dire : "C'est un sujet courageux qu'ils 
viennent d'aborder". Et je me dis, wow, vas-y. Je pense que 
c'est génial. Cela me renforce de savoir qu'ils sont prêts à 
enseigner certaines de ces choses difficiles. 

Hank Smith :  27:01  Oui, c'est vrai. Et cela doit être dû à cette même attitude de 
Paul. Ce que pensent les autres m'importe peu. J'ai la 
conscience tranquille et je sais que le Seigneur me connaît. 
Qu'enseigne-t-il d'autre dans le chapitre 4, Teresa ? 

Dr. Teresa Bell :  27:14  J'aime beaucoup le verset 10, qui rappelle le chapitre 3 : "Nous 
sommes fous à cause de Christ, mais vous êtes sages en Christ. 
Nous sommes faibles, mais vous êtes forts. Vous êtes 
honorables, mais nous sommes méprisés." Et cela va de pair 
avec le fait de ne pas s'inquiéter de ce que les autres pensent et 
que les prophètes ne sont pas populaires. C'est juste la façon 
dont c'est énoncé qui me semble géniale. Et si nous gardons à 
l'esprit le contexte, à savoir que les fous ne sont pas ce que 
nous pensons habituellement d'eux, mais que nous sommes 
prêts à recevoir l'Esprit et à nous humilier pour l'amour du 
Christ, alors nous sommes sages en Christ. Un message aussi 
important pour nous aujourd'hui qu'il l'était à l'époque. Il s'agit 
de s'assurer que nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir 
pour rester proches du Christ, quoi qu'il arrive dans le monde 
ou autour de nous. 

Hank Smith :  27:57  Pour ce que les gens pensent de vous. Corrigez-moi si je me 
trompe, Teresa, mais c'est presque comme s'il disait, dans le 
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monde universitaire, si c'est stupide d'être spirituel, alors je suis 
stupide. Je vais bien. Je me sens sage, n'est-ce pas ? 

Dr. Teresa Bell :  28:11  Oui, oui. 

Hank Smith :  28:11  Vous me traitez de fou, mais je me sens sage. Le chapitre 4 se 
termine par une phrase de Paul : "J'espère venir bientôt chez 
vous". Mais ce n'est certainement pas la fin de la lettre. 

Dr. Teresa Bell :  28:21  Oh, non, il y en a beaucoup plus. 

Hank Smith :  28:23  Oui. 

Dr. Teresa Bell :  28:24  Dans le chapitre 5, le titre du chapitre dit que l'Église ne peut 
pas être en communion avec les pécheurs, ce qui pour moi, je 
veux dire, est un peu difficile à assimiler au départ. Mais au 
verset 1, "On rapporte communément qu'il y a de l'impudicité 
parmi vous. Et l'on nomme impudicité ce qui n'est pas si 
fréquent chez les païens, à savoir que l'un d'eux prend la femme 
de son père." Je pense qu'un certain contexte est nécessaire 
pour comprendre cela. 

Hank Smith :  28:47  Il se passe quelque chose de particulier dont il a entendu parler. 

Dr. Teresa Bell :  28:51  Oui. Et je veux dire, quand c'est rapporté, quand il dit que c'est 
rapporté, c'est qu'il parle de quelque chose de spécifique. 

Hank Smith :  28:58  C'est l'une des difficultés des lettres de Paul : nous n'avons pas 
la lettre qui a été envoyée. Nous n'entendons qu'une partie de 
la conversation, et nous devons donc nous en inspirer. 

John Bytheway :  29:08  Je lisais le commentaire d'Ogden et Skinner et l'un de leurs 
premiers paragraphes... Et cela concerne tout le livre des 1ers 
Corinthiens. Mais ils ont dit, j'ai adoré cette phrase. "Le 1er 
Corinthien est si bon parce que les Corinthiens ne l'étaient pas." 

Dr. Teresa Bell :  29:20  C'est très bien. 

John Bytheway :  29:24  Paul a dû réprimander leur manque d'unité, leur esprit de 
dispute, leurs doutes au sujet de la résurrection, et ce jusqu'à 
l'épître aux Corinthiens 15. L'abus des dons spirituels, c'est dans 
les Corinthiens 12 et 13. La sophistication des intellectuels 
grecs, nous en avons parlé. Et l'immoralité dans une variété de 
perversions. 
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Hank Smith :  29:41  Il dit au verset 2 : "Vous êtes-vous enflés ? Êtes-vous fiers de ce 
qui s'est passé ? Êtes-vous fiers de ce qui s'est passé ?" Il dit : 
"Je préférerais que vous soyez dans le deuil à cause de cela." 

John Bytheway :  29:51  Cela ne peut pas durer. Comme vous l'avez dit au début, il s'agit 
d'une lettre réglementaire. Cela ne devrait pas se produire dans 
une branche de l'église. 

Dr. Teresa Bell :  29:59  Il poursuit au verset 3 : " Car, absent de corps mais présent 
d'esprit, j'ai déjà jugé, comme si j'étais présent, de celui qui a 
commis cette action. Au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, 
lorsque vous serez rassemblés dans mon esprit, avec la 
puissance de notre Seigneur Jésus-Christ." Et puis, je veux dire, 
cela continue un peu plus loin : "Livrer un tel individu à Satan 
pour la destruction de la chair, afin que l'Esprit soit sauvé au 
jour du Seigneur Jésus." C'est écrit pour notre époque. Je veux 
dire, vous pensez aux choses folles qui se passaient et le pauvre 
Paul est loin d'eux. Mais il est toujours présent en esprit et il 
veut qu'ils se souviennent de ce qu'il leur a enseigné, de l'esprit 
qu'il leur a laissé, des enseignements qu'il leur a laissés. Et puis 
il doit écrire cette lettre. 

Hank Smith :  30:42  Oui. Puis Paul semble dire : "Vous devez cesser d'être si 
orgueilleux parce que vous allez tout gâcher." Votre gloriole, 
votre orgueil, c'est ce que j'entends au verset 6, n'est pas bon. 
"Ne savez-vous pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte 
?" Un peu d'orgueil peut tout gâcher. 

Dr. Teresa Bell :  31:01  Et c'est beaucoup dire. 

John Bytheway :  31:03  Oui, c'est du solide. 

Hank Smith :  31:05  Teresa, ce que je vois ici, et corrigez-moi si je me trompe, c'est 
que le chapitre 5 semble être celui de Paul... C'est une question 
de contexte. C'est quelque chose qui s'est passé à Corinthe. Il 
dit : "Ce n'est pas bon. Vous devez faire quelque chose à ce 
sujet ou cela va empirer." 

Dr. Teresa Bell :  31:21  C'est vrai. Avec la purge, donc le vieux levain, la note de bas de 
page est Doctrine et Alliances 43:11, "Purgez l'iniquité qui est 
parmi vous, et sanctifiez-vous devant moi." C'est un peu plus 
direct sans l'exemple du levain. Mais le levain est aussi un 
excellent exemple, car on ne peut pas faire le pain s'il n'y a pas 
de levain. Et même avec l'ancien, où il gâcherait tout et ne 
fonctionnerait pas. Je pense que cet exemple est vraiment 
efficace. Et puis le sens général de l'explication, je suppose, de 
Doctrine et Alliances 43:11 est : "Purgez l'iniquité qui est parmi 
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vous." Le levain est un très bon exemple. Ceci est un peu plus 
direct et plus en rapport avec notre dispensation. "Et sanctifiez-
vous devant moi." Vous devez vous débarrasser du péché. En 
gros, ce qu'il dit est très puissant. 

John Bytheway :  32:10  Ce n'est pas que les pécheurs ne soient pas les bienvenus à 
l'église, car nous sommes tous pécheurs, mais vous ne pouvez 
pas permettre que cela persiste, que cela continue, que cela soit 
toléré. C'est une distinction importante, car nous sommes 
tous... Qu'est-ce que frère Holland veut dire ? L'Église n'est pas 
un monastère pour personnes parfaites. C'est plutôt un hôpital 
pour ceux qui sont malades et qui veulent guérir. Nous ne 
voulons pas donner l'impression qu'il s'agit de "jeter les 
pécheurs dehors". 

Dr. Teresa Bell :  32:33  Oh, certainement pas. 

Hank Smith :  32:35  Paul aborde cette question aux versets 10 et 11. Il dit : "Je ne 
vous ai pas dit que pour vous éloigner de tous ceux qui pèchent, 
vous deviez quitter le monde. Pour cela, il faudrait que vous 
quittiez la terre." Vers la fin du chapitre 5, Paul semble dire : 
"Ecoutez, je vous ai écrit plus tôt...". Une lettre que nous 
n'avons pas au verset 9. "Je vous ai écrit une épître pour que 
vous ne fréquentiez pas les fornicateurs." Et ce mot compagnie 
signifie avoir un contact avec, s'associer avec. Puis il dit au 
verset 10 : "Je ne veux pas dire que vous ne pouvez pas avoir de 
contact avec quelqu'un qui pèche," il dit au verset 10, "ou vous 
devriez quitter le monde. Il faudrait que vous quittiez la planète 
pour n'avoir aucun contact avec un pécheur ", dit-il. Et John et 
Teresa, voyez-vous cela au verset 11, "Mais je vous ai écrit de 
ne pas fréquenter quelqu'un qu'on appelle frère". Cela signifie 
que s'ils font partie de la paroisse, de la branche ici, et qu'ils 
sont en train de pécher, vous devez faire quelque chose à ce 
sujet. John, n'est-ce pas ce qu'on appelle aujourd'hui la 
protection ? 

John Bytheway :  33:39  La bonne réputation de l'église. Oui. 

Hank Smith :  33:40  Oui, le bon nom de l'église. Est-ce que c'est ce que vous voyez 
ici ? 

John Bytheway :  33:44  Oui. Lorsque frère M. Russell Ballard a écrit son livre Counseling 
with our Councils, il a parlé de la raison pour laquelle nous 
avons... On les appelait des conseils disciplinaires et on les 
appelle maintenant des conseils de membres, et j'aime ce 
changement. C'est pour sauver l'âme du pécheur, pour protéger 
l'innocent et pour protéger la bonne réputation de l'Église. Si 
l'Église ne fait rien lorsque ce genre de choses est connu, ce 

1 Cointhiens 1-7 Parte 2 followHIM Podcast Page 17



n'est pas bon pour sa réputation. Je pense donc que Paul dit 
prudemment que nous voulons que les pécheurs viennent au 
Christ. Le Christ est venu sauver les pécheurs. Mais nous 
sommes censés abandonner le péché et essayer de nous 
rapprocher du Christ. Nous n'essayons pas d'abandonner le 
Christ et d'être plus à l'aise avec le péché. Nous essayons 
d'abandonner le péché et de nous rapprocher du Christ. 

Dr. Teresa Bell :  34:28  J'aime ce que vous avez dit, ce que Paul a dit aussi, que si nous 
essayons de nous éloigner de tous les pécheurs, nous devrons 
quitter le monde. Mais cela nous oblige aussi à savoir que nous 
péchons aussi, que tout le monde pèche. C'est donc une autre 
chose à garder à l'esprit. La référence croisée du verset 11A 
avec la société. Elle est tirée de Romains 16:17, ce qui, à mon 
avis, rend les choses un peu plus claires : "Je vous exhorte, 
frères, à faire attention à ceux qui causent des divisions et des 
querelles. Repérez ceux qui causent des divisions et des 
scandales contraires à la doctrine que vous avez apprise, et 
évitez-les." Cela va de pair avec le fait d'aimer le pécheur, et 
non le péché, et ce genre de choses. 

  35:03  Mais je pense que dans le contexte de Corinthe à cette époque, 
le fait de passer du temps et de tenir compagnie à des gens qui 
commettaient des péchés vraiment graves, et ce dans une 
situation où il serait facile pour les saints de s'impliquer dans ce 
type de péché. Mais je pense que cela fait aussi partie du 
problème. Nous en parlons souvent à l'église, en disant que les 
gens ont fait des choses pour vous blesser ou vous faire du mal, 
ou qu'ils pèchent et que vous voulez les aider. Mais parfois, il 
faut quand même prendre du recul et se dire : "Est-ce que je 
peux les aider ? Sont-ils prêts à être aidés ?" 

Hank Smith :  35:35  Je ne peux pas me mettre en mauvaise posture. 

Dr. Teresa Bell :  35:38  Et est-ce que cela va compromettre mon témoignage, ma 
spiritualité en étant avec eux ? Et je pense que c'est parfois un 
sujet difficile aujourd'hui. 

Hank Smith :  35:46  Oui, c'est vrai. C'est un équilibre délicat. Il y a un équilibre entre 
je veux tendre la main, je veux aider, je veux bénir. Je ne veux 
pas me mettre dans une position où je pourrais être influencé 
de façon négative. 

John Bytheway :  35:58  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  35:59  John, qu'alliez-vous dire ? 
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John Bytheway :  36:01  Permettez-moi d'ajouter ce qu'ont dit Kelly Ogden et Andy 
Skinner, qui ont tous deux participé à l'émission followHIM. Ils 
ont dit : "Paul dit ici que nous ne devons pas faire ce que font 
les gros pécheurs, ni être influencés par eux, ni passer notre 
temps à aller dans les endroits qu'ils fréquentent. Nous devons 
avertir les pécheurs et les aimer, mais rester à l'écart de leurs 
mauvaises voies. Paul dit aussi..." J'aime beaucoup ceci. "Ce 
n'est pas à lui ou à l'Église de juger et de réglementer le monde 
entier, mais plutôt de garder l'Église pure et de laisser le monde 
à Dieu." 

Hank Smith :  36:32  Il semble que ce soit le verset 12. 

John Bytheway :  36:34  Oui, gardez l'église pure. Laissez le monde à Dieu. 

Hank Smith :  36:38  Intéressant. Et encore une fois, sans contexte, sans le contexte 
que Teresa nous a donné ici, nous ne voulons pas prendre ce 
chapitre hors contexte et commencer à juger tout le monde 
dans la salle en disant : " Pécheur. Pécheur. Pécheur." Nous 
devons voir que c'est quelque chose que Paul a écrit aux 
Corinthiens. Et nous pouvons l'utiliser, mais nous devons nous 
assurer que nous comprenons qu'il y a des limites à l'application 
des Écritures. 

John Bytheway :  36:59  Oui, c'est comme si Paul avait entendu parler de quelque chose 
qui se passait là-bas et qu'il écrivait très fort qu'il fallait s'en 
occuper. 

Hank Smith :  37:08  Jetons un coup d'œil à ces deux derniers chapitres, Teresa, 
avant de vous laisser partir. 

Dr. Teresa Bell :  37:12  En fait, il y a beaucoup de choses dans le chapitre 6. Il 
commence par dire que les membres de l'église ne doivent pas 
se battre les uns contre les autres dans les tribunaux, ce dont 
nous pourrions parler longuement si nous le voulons, et 
l'appliquer à aujourd'hui ou non. 

John Bytheway :  37:23  Le président Dallin H. Oaks a écrit un livre intitulé The Lord's 
Way (La voie du Seigneur). Il y a un chapitre sur le fait que les 
saints doivent s'impliquer dans la loi. C'est très utile si quelqu'un 
veut faire une lecture supplémentaire. C'est très utile. 

Hank Smith :  37:44  Je pense que nous devons nous assurer que nous avons le 
contexte ici et que Paul ne nous parle pas aujourd'hui. Il parle à 
ces gens-là. Mais il semble très déçu qu'ils fassent cela. Il dit : 
"Le fait que vous ayez des procès entre vous est déjà assez 
grave". Il dit : "Cela me montre que vous êtes déjà vaincus." 
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C'est le verset 7 : "Maintenant donc, il y a une faute parmi vous, 
parce que vous avez des procès les uns avec les autres." C'est un 
peu comme ce qui se passe chez vous ? Teresa, qu'est-ce que tu 
as dit, qu'est-ce qu'il y a après ? 

Dr. Teresa Bell :  38:15  D'accord. Hank, pourquoi ne pas lire le verset 15 ? Commencez 
par le verset 15 pour nous permettre d'en parler. 

Hank Smith :  38:21  On dirait que Paul est un peu, oh mon Dieu. Il y a une liste 
interminable de choses qu'il doit faire avec ces gens. Il dit : "Ne 
savez-vous pas que vos corps sont les membres du Christ ? 
Prendrai-je donc les membres du Christ pour en faire les 
membres d'une prostituée ? Dieu m'en préserve." Comme non. 
"Quoi ? Ne savez-vous pas que celui qui s'unit à une prostituée 
est dans un seul corps, car il est dit qu'il sera une seule chair ?" 
Il semble donc qu'il y ait eu des problèmes de prostitution parmi 
les saints là-bas. "Car celui qui s'unit au Seigneur n'est qu'un 
seul esprit. Fuyez la fornication. Tout péché qu'un homme 
commet est hors du corps, mais celui qui se livre à l'impudicité 
pèche contre son propre corps. Qu'est-ce que c'est ? Ne savez-
vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en 
vous, que vous tenez de Dieu, et que vous ne vous appartenez 
pas. Vous avez été achetés à un certain prix. Glorifiez donc Dieu 
dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu. 
Il semble que Paul impose la loi ici, Teresa. 

Dr. Teresa Bell :  39:24  Je le pense aussi. Et nous avons parlé de tous les péchés qui se 
produisaient. Et maintenant, nous arrivons au chapitre 
spécifique sur l'impureté sexuelle. Vous savez, il doit être 
frustré par ces gens et il doit être triste, vraiment triste. En 
étudiant ce chapitre, je me suis demandé s'il ne s'était pas dit : 
"Peut-être que je ne leur ai pas enseigné suffisamment de 
choses pour qu'ils comprennent. Je n'ai pas expliqué 
explicitement ce que cela signifiait. Il est donc temps d'établir la 
loi." C'est comme si je disais : "Voilà de quoi je parle. Je ne vais 
pas mâcher mes mots. Je vais vous dire directement ce qui se 
passe et ce que vous êtes censés faire et ne pas faire." C'est ce 
que je ressens. 

  39:59  Et à la fin, il résume son propos en disant : "Vous avez été 
achetés à un certain prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps 
et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu." Et je veux dire, 
pour moi, quelle belle et puissante façon de terminer cela. Il les 
châtie, il établit la loi et leur dit : "Voilà ce dont vous devez vous 
souvenir. Si vous pouviez garder les yeux sur Jésus et vous 
souvenir que vous avez été achetés à un certain prix, vous 
pourriez glorifier Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui 
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appartiennent à Dieu. Pour moi, c'est une belle façon de 
résumer et de terminer ce sujet sur une très bonne note. 

Hank Smith :  40:28  Oui. 

John Bytheway :  40:28  Juste à côté de la ville de Corinthe, il y avait une haute 
montagne qu'on appelait l'Acrocorinthe. Au sommet de cette 
montagne se trouvait le temple d'Aphrodite et Strabon, un 
historien de l'Antiquité, a dit qu'il y avait un millier de 
prostituées dans ce temple. Il a dit qu'il y avait un millier de 
prostituées dans le temple. Et Strabon exagère probablement. 
Mais c'est, encore une fois, l'une des situations où vous voyez la 
toile de fond de Corinthe et vous pouvez comprendre pourquoi 
il serait difficile d'avoir une église là-bas, et d'être entouré de 
tout cela, et peut-être de ne pas en être affecté. Mais je pense 
qu'il y a des moments où le micro tombe, pour utiliser un terme 
moderne : "Vous ne vous appartenez pas. Vous avez été achetés 
à un prix." Et Jésus est notre rédempteur. Il nous a rachetés. Je 
pensais que je pouvais faire ce que je voulais de mon corps 
parce qu'il m'appartenait. Mais Paul nous dit qu'en fait, en tant 
que personne ayant conclu une alliance avec le Christ, vous ne 
vous appartenez pas. Vous avez été acheté à un certain prix. Et 
votre corps et votre esprit appartiennent à Dieu. Wow. 
L'apostrophe S de Dieu, ils lui appartiennent, ce qui est un truc 
super puissant pour faire tomber le micro. 

Dr. Teresa Bell :  41:34  Dans le livre de frère Holland, Our Day Star Rising, qui a déjà 
été... Je pense que Camille Fronk Olson l'a très bien présenté. Je 
dois dire qu'elle était l'un de mes professeurs de séminaire au 
lycée. J'ai toujours voulu le dire dans ce podcast. 

John Bytheway :  41:45  Oh, vraiment ? 

Dr. Teresa Bell :  41:46  Je l'aime beaucoup. J'ai tellement d'amour pour elle et elle a 
sérieusement inspiré une grande partie de mon étude de 
l'Évangile, de mon étude continue de l'Évangile. C'est une 
femme extraordinaire. Je sais que vous le savez. C'est elle qui 
m'a parlé de ce livre dans votre podcast. Mais frère Holland a 
beaucoup enseigné sur le Nouveau Testament en expliquant 
certaines choses. Et en ce qui concerne le chapitre 6 de l'épître 
aux Corinthiens, il dit des choses vraiment puissantes. Il dit qu'il 
y a des choses sur lesquelles nous devons prendre fermement 
position, ce qui va dans le sens de la fin du chapitre 6:20. Nous 
savons que certaines personnes sont dépendantes des jeux 
d'argent, par exemple. Nous devons dire fondamentalement 
qu'il s'agit d'un comportement destructeur. Et si l'on va très loin 
dans cette voie, on aboutit souvent à la tragédie, à la 
consternation, au désarroi, au divorce et à toutes sortes de 
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problèmes. Et nous devons aider à résoudre ces problèmes. 
Nous sommes contre les abus domestiques. Je ne fais pas 
nécessairement d'analogies ici. Je dis simplement qu'il y a 
beaucoup de choses pour lesquelles nous devons dire que 
l'Évangile est là pour y remédier. L'Évangile est là pour bénir et 
aider. 

  42:38  Si quelqu'un souffre de cela, nous voulons travailler avec lui, 
nous voulons l'aider. Mais nous ne pouvons pas dire "Oh, c'est 
bon. Nous n'avons qu'à laisser tomber", parce qu'il y a des 
choses qu'on ne peut pas laisser tomber. Premièrement, parce 
que ce sont des commandements. Deuxièmement, parce qu'il 
s'agit de commandements conçus pour conduire au bonheur. 
Vous pouvez être confrontés à des questions difficiles, mais 
restez proches de vos dirigeants. Gardez la foi. Je peux vous 
promettre que le bonheur se trouve dans l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours et non en dehors. Aussi difficile 
que cela puisse paraître d'être dans l'Église, il est beaucoup plus 
difficile d'en sortir pour ce qui est des chances de bonheur. Par 
"difficile", j'entends quelque chose avec lequel vous pouvez 
avoir des difficultés. Quel que soit le défi, il vaut mieux rester à 
l'intérieur pour parler et travailler. Ce n'est pas notre église. 

  43:19  J'aime ce que Paul a dit aux Corinthiens, et c'est 6:20, "Vous 
avez été achetés à un certain prix". Nous sommes des serviteurs 
sous contrat, si vous voulez. Nous devons tout au Sauveur qui a 
acheté notre salut. Ce n'est donc pas comme si nous pouvions 
faire des caprices et faire exactement ce que nous voulons. Je 
ne connais aucun d'entre nous qui puisse faire cela. Nous avons 
été achetés. La mort, l'enfer, l'adversaire et la sombre éternité 
étaient une option, et elle a été payée. Nous sommes 
redevables au grand Fils vivant de Dieu qui a payé ce prix et 
nous lui devons notre allégeance. Je pense que c'est l'une des 
plus belles façons modernes d'expliquer cela et c'est quelque 
chose que nous pouvons voir exactement. Et c'est le cas. Il s'agit 
d'aimer le pécheur, pas le péché, mais nous pouvons essayer de 
faire un pas en avant. Nous devons essayer d'intervenir et 
d'aider les gens. Et nous ne pouvons pas nous contenter de dire 
"Oh, ils sont dépendants de n'importe quoi". Nous devons 
laisser tomber. C'est ce qu'ils sont. Ils font ce qu'ils veulent, ou 
quoi que ce soit d'autre." Ce n'est pas ainsi que fonctionne 
l'Évangile. 

Hank Smith :  44:15  Excellent. Je suis sûr que vous vous souviendrez tous les deux de 
deux conférences données par frère Holland, toutes deux très 
similaires. L'une à BYU, intitulée "De l'âme, des symboles et des 
sacrements". L'autre, lors de la conférence générale, s'intitulait 
Personal Purity (Pureté personnelle). Des discours très 
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similaires. Voici ce que dit M. Holland. Il y a beaucoup à dire ici 
et j'encourage tout le monde à écouter ces deux conférences. Il 
faut écouter Frère Holland. On ne peut pas se contenter de lire. 
Il parle du corps comme d'une partie essentielle de l'âme. Il dit 
que cette doctrine des Saints des Derniers Jours souligne 
pourquoi le péché sexuel est si grave. Nous déclarons que celui 
qui utilise le corps donné par Dieu d'un autre sans la sanction 
divine, abuse de l'âme même de cet individu en exploitant le 
corps d'un autre, ce qui signifie exploiter son âme. Il profane 
l'expiation du Christ qui a sauvé cette âme et qui rend possible 
le don de la vie éternelle. 

  45:14  Et quand on se moque du fils de la justice, on entre dans un 
royaume de chaleur, plus chaud et plus saint que le soleil de 
midi. Vous ne pouvez pas faire cela sans être brûlé. Ne dites 
jamais, s'il vous plaît, à qui cela fait-il mal ? Pourquoi pas un peu 
de liberté ? Je peux transgresser maintenant et me repentir plus 
tard. Je vous en prie, ne soyez pas si stupide et si cruel. On ne 
peut pas impunément crucifier le Christ à nouveau, c'est-à-dire 
le crucifier à nouveau, "Fuyez la fornication", s'écrie Paul. Et 
fuyez tout ce qui lui ressemble, ajoute la Doctrine et Alliance. 
Pourquoi ? D'abord à cause des souffrances incalculables, 
physiques et spirituelles, endurées par le Sauveur du monde 
pour que nous puissions fuir. Nous lui devons quelque chose 
pour cela. En fait, nous lui devons tout pour cela. "Vous ne vous 
appartenez pas", dit Paul. Vous avez été achetés à un certain 
prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, 
qui appartiennent à Dieu. 

  46:11  C'est une doctrine puissante que frère Holland enseigne sur le 
fait que le corps fait partie de l'âme. Il termine ainsi et Teresa, 
vous alliez dans cette direction. "Si certains d'entre vous portent 
ces blessures dues à ces péchés, il les appelle des cicatrices qui 
défigurent spirituellement. Il dit : "Si certains d'entre vous 
portent ces blessures, et je sais que c'est le cas, la paix et le 
renouveau du repentir, disponibles grâce au sacrifice expiatoire 
du Seigneur Jésus-Christ, vous sont offerts. Pour des questions 
aussi graves, le chemin du repentir n'est pas facile à entamer ni 
à parcourir sans douleur, mais le Sauveur du monde marchera 
avec vous sur ce chemin essentiel." Je pense que nos auditeurs 
seraient intéressés. Teresa, dans votre parcours à la fois 
d'universitaire, d'érudite et de sainte des derniers jours fidèle. 
Comment cela s'est-il passé pour vous ? 

Dr. Teresa Bell :  47:03  J'ai été vraiment bénie. Mes parents sont très actifs dans l'église 
et m'ont appris beaucoup de choses dès mon plus jeune âge. Je 
suis l'aînée de huit enfants. Nous avons toujours eu un foyer 
très spirituel centré sur l'Évangile. Je suis allé à l'université BYU 
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après avoir obtenu mon diplôme d'études secondaires, et j'ai 
fait une mission. J'ai d'abord passé un été en Suisse. C'est là que 
ma foi a été un peu ébranlée pour la première fois. J'ai vécu 
dans une famille non membre qui n'était pas très intéressée par 
le fait que j'aille à l'église tous les dimanches, avec deux heures 
de trajet aller-retour. C'est à cette époque que j'ai vraiment eu 
une expérience spirituelle qui m'a aidé à comprendre que le 
Père céleste me connaissait. Il me connaissait personnellement, 
il savait ce que je traversais et il savait que je serais capable de 
traverser n'importe quelle épreuve et d'en sortir grandi. J'ai 
continué à aller à l'école. J'avais 33 ans quand je me suis mariée. 
Et John, je ne me souviens pas de votre âge, mais 33 ans, c'est 
un peu vieux dans la culture mormone. 

John Bytheway :  47:55  J'avais 33 ans aussi. 

Dr. Teresa Bell :  47:56  Parfait. C'est l'âge idéal. Quand j'ai rencontré mon mari, il me 
restait environ un an de doctorat. Il est beaucoup plus jeune 
que moi. Nous sommes tombés amoureux et c'était la meilleure 
chose à faire. Pendant tout ce temps, j'ai vécu de nombreuses 
expériences spirituelles qui m'ont aidée à comprendre cela. 
Après avoir obtenu mon doctorat, je suis allée dans le monde 
universitaire, à l'université de Pittsburgh, à l'université 
d'Oklahoma, avant d'atterrir à BYU. Il y a tant de choses que 
nous étudions qui ne sont pas nécessairement... Je ne dirai pas 
qu'elles ne sont pas alignées sur l'Évangile, mais il n'y a jamais 
de contexte évangélique. 

  48:35  Pour moi, c'est la chose la plus importante que je puisse faire. Et 
j'ai découvert que l'étude quotidienne des Écritures, la prière 
quotidienne, le fait d'aller à l'église, toutes les choses que nous 
savons que nous sommes censés faire, m'ont permis de rester 
sur le chemin. Cela m'a permis de rester sur le chemin. Et cela 
m'a donné envie d'aller au temple. J'apprécie beaucoup le 
nouveau programme d'études que nous avons dans Viens, suis-
moi. Je me souviens que lorsqu'il a été présenté, j'étais assise là 
à écouter Frère Cook et je me disais que c'était la solution. 
L'Église consacre tellement d'efforts à la conception des 
programmes. Et j'ai une grande expérience dans ce domaine. Et 
chacune des questions qu'ils posent, le contexte qu'ils donnent, 
la façon dont les choses sont expliquées, les liens avec les 
choses, tout cela, d'un point de vue éducatif, d'un point de vue 
d'apprentissage, c'est du solide. Tout est bon. Et cela me 
surprend. 

  49:20  Et je dis simplement aux gens quand ils sont comme, "Oh, je 
dois enseigner la doctrine de l'évangile. Je suis tellement 
nerveux", ou autre. Je leur dis d'utiliser le manuel. Utilisez le 
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manuel. Tout ce qu'il contient est vraiment bon. Vous n'avez 
pas besoin d'inventer quoi que ce soit d'autre. Les gens 
parleront. Je veux dire, c'est juste ce que vous devez faire. Mais 
c'est un grand moment pour moi personnellement, pour ma 
famille et pour l'Église, je pense. Mais c'est tout cela à la fois, 
rester proche de l'esprit. Je veux dire que la chose la plus 
importante pour moi est de savoir que mon Père céleste me 
connaît personnellement, individuellement. Et s'il y a quelque 
chose qui ne va pas dans ma vie, quelque chose qui ne 
fonctionne pas bien, le Sauveur, grâce à l'Expiation, s'en occupe 
pour moi. C'est la chose la plus étonnante à savoir. Et plus je 
vieillis, plus j'apprends. 

  49:57  Une grande partie de mes recherches porte sur les supports 
évangéliques, car il s'agit de l'apprentissage de la langue et de la 
culture. C'est donc quelque chose de très utile. La plupart de 
mes collègues sont très compréhensifs et soutiennent l'église 
parce qu'elle soutient l'apprentissage des langues. Elle met 
l'accent sur l'apprentissage d'autres cultures afin que vous 
puissiez comprendre les autres. Pour moi, le fait de garder 
l'Esprit avec moi et de m'aider à continuer à étudier l'Évangile 
est ce qui a été le plus important dans ma vie et continue de 
l'être. Et j'en suis vraiment reconnaissant. Je sais que notre Père 
céleste vit et nous aime. Je sais que Jésus est notre Sauveur. Je 
sais qu'il a souffert pour nos péchés et que nous pouvons tout 
surmonter grâce à lui. 

  50:39  Je sais aussi que lorsque nous étudions l'Évangile, en particulier 
cette année avec le Nouveau Testament et les Corinthiens, il est 
très important pour nous tous d'apprendre à connaître les 
différentes cultures et les différents peuples, et de savoir 
comment rester dans l'Église tout en étant capable d'aider les 
gens. Et juste une dernière citation, le chapitre 7 de Prêchez 
mon Évangile dit : "L'une des meilleures choses que nous 
puissions faire pour gagner la confiance et l'amour des gens est 
d'embrasser leur culture et, par extension, leur langue." Et si 
c'est dans Prêchez mon Évangile, c'est quelque chose de très 
important parce que c'est un enseignement pour tous les 
missionnaires. Et par extension, nous sommes tous des 
missionnaires. Et c'est quelque chose qu'il faut savoir. Et il ne 
s'agit pas seulement de l'apprendre un peu. Pour gagner la 
confiance et l'amour des gens, il faut embrasser leur culture. 

  51:19  Cela ne veut pas dire qu'il faut en faire partie, mais il faut le 
savoir suffisamment, le comprendre suffisamment, comprendre 
pourquoi ils croient comme ils croient et ce qu'ils croient. C'est 
ainsi que l'on obtient la confiance des gens. C'est l'une des 
choses, je pense, en regardant Paul, qu'il ne dit pas 
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ouvertement quelque chose comme ça. Mais il veut que nous 
puissions enseigner aux gens et nous devons d'abord les aimer 
et les comprendre. C'est, pour moi, le plus grand message de la 
première épître aux Corinthiens. 

Hank Smith :  51:43  Tu as raison, Teresa. Paul ne le dit jamais, mais on peut dire qu'il 
l'a fait. Il n'est pas de Corinthe. Il ne vient pas de Grèce. Il les 
comprend et comprend leur culture. Je pense que c'est pour 
cela qu'il réussit avec eux. Je pense que nous allons laisser Paul 
avoir le dernier mot ici. Il dit : "L'œil n'a pas vu..." Jean l'a lu plus 
tôt : "Ni l'oreille n'a entendu, ni le cœur de l'homme n'a pénétré 
les choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment". Nous 
pouvons dire, Teresa, que vous l'aimez. Merci d'être avec nous 
aujourd'hui. 

Dr. Teresa Bell :  52:12  Merci de m'avoir invitée. J'attendais ce moment avec 
impatience depuis si longtemps. 

Hank Smith :  52:15  Nous vous répondons de la même manière. followHIM est un 
grand fan du Dr Teresa Bell. Nous tenons à la remercier d'être 
parmi nous aujourd'hui. Nous tenons également à remercier 
notre productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous tenons à 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen. Et nous 
n'oublions jamais notre fondateur, Steve Sorensen. Nous 
espérons que vous vous joindrez tous à nous la semaine 
prochaine. Nous avons d'autres passages de la première épître 
aux Corinthiens à couvrir sur followHIM. La transcription 
d'aujourd'hui, les notes de l'émission et des références 
supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followHIM.co. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et 
des vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram. Tout cela est absolument gratuit et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher davantage de personnes qui cherchent de 
l'aide pour leur étude Viens, suis-moi. Si vous pouviez vous 
abonner pour noter, évaluer et commenter le podcast, nous 
serions plus faciles à trouver. 

  53:06  Nous venons de terminer un nouveau projet qui devrait vous 
plaire. Si vous souhaitez recevoir des citations courtes et 
puissantes ainsi que des aperçus de tous nos épisodes sur 
l'Ancien Testament, inscrivez-vous à notre liste de diffusion sur 
notre site Web, followHIM.co. Et nous vous enverrons par 
courriel un PDF des trois premiers chapitres de notre nouveau 
livre, Finding Jesus Christ in the Old Testament (Trouver Jésus-
Christ dans l'Ancien Testament). Si vous avez apprécié nos 
invités sur le podcast l'année dernière autant que nous, nous 
pensons que vous aimerez cette nouvelle collection. Bien sûr, 
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rien de tout cela ne pourrait se faire sans notre incroyable 
équipe de production. David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, 
Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et Annabelle 
Sorensen. Nous aimons aussi avoir de vos nouvelles, vous, nos 
amis et nos auditeurs. 

Amy :  53:46  Bonjour, je m'appelle Amy et j'habite à Queen Creek, en 
Arizona. Je vous rejoins depuis ma voiture parce que c'est là que 
j'écoute le plus vos podcasts. Cela me permet de fixer une 
intention pour la journée et la semaine, alors que je fais la 
navette avec mes enfants ou que je me prépare pour le travail. 
C'est là que j'ai du temps pour moi, pour me concentrer sur le 
Sauveur, les pensées et les leçons de la semaine. Je tenais donc 
à vous remercier pour les invités que vous recevez et pour le 
travail que vous consacrez tous à votre production. Cela nous 
permet d'approfondir le contenu de Viens à sa suite, et 
j'apprécie vraiment tout ce que vous faites pour apporter le 
Sauveur dans nos vies. Merci beaucoup. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le 
génial John Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour, Hank. 

Hank Smith :  00:10 Nous allons répondre à une seule question de la leçon de cette 
semaine, Jean, comme nous le faisons habituellement. Voici la 
question. Pour 1 Corinthiens 1-7. Comment puis-je créer plus 
d'unité dans mon foyer ? Le titre de la leçon est "Soyez 
parfaitement unis". Pourtant, parfois, je ne sais pas si votre 
maison est comme la mienne, nous ne sommes pas si 
parfaitement unis. Alors, comment puis-je créer plus d'unité à la 
maison ? Que répondriez-vous à cela ? 

John Bytheway : 00:34 J'ai essayé de parler de ce sujet il y a quelques années, et j'ai 
d'abord pensé à une recette. Vous êtes la farine, le sucre, le 
mélange à gâteau, mais si vous êtes une poignée de boue, cela 
ruine tout le gâteau, n'est-ce pas ? Ensuite, je me souviens avoir 
pensé qu'il y avait peut-être une meilleure solution : tu sais, un 
vélo tandem est fait pour deux personnes, et peut-être qu'en 
ajoutant des enfants, on obtient plus de sièges. Le fait est que, 
quoi que vous fassiez, cela affecte tout le monde. Si vous freinez 
alors que d'autres essaient de pédaler, cela affecte tout le 
monde. Parfois, quelqu'un est malade et nous pédalons tous 
pour lui et il peut être merveilleux que quelqu'un prenne le 
relais lorsque nous faisons cela, mais nous pouvons soit rouler, 
soit pédaler, soit freiner, mais cela affecte tout le monde. Nous 
pouvons donc nous demander quel genre de membre de la 
famille je suis et comment j'affecte ma famille. Est-ce que je 
nous aide à arriver à notre destination sans chaises vides ? 

Hank Smith : 01:24 C'est génial. Vous m'avez déjà entendu citer le dictionnaire 
biblique. Sous la rubrique des miracles, il est dit qu'ils sont le 
résultat naturel de la présence du Messie. 

John Bytheway : 01:32 J'adore. 
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Hank Smith :  01:33  J'adore ça. Ensuite, je demande quel est le résultat naturel de 
ma présence. Quand je rentre chez moi, qu'arrive-t-il 
naturellement aux gens ? 

John Bytheway :  01:42  Oh, non. Papa est à la maison. 

Hank Smith :  01:44  C'est vrai. Oui, c'est vrai. Est-ce qu'ils se dispersent ? Sont-ils 
enthousiastes ? J'ai déjà utilisé cette analogie avec des jeunes et 
leurs familles. La mer de Galilée et la mer Morte sont faites de 
la même eau. Mais la mer de Galilée est belle et pleine de vie, 
alors que la mer Morte est morte. Pourquoi ? Un auteur a dit 
que c'est parce que la mer de Galilée reçoit mais donne aussi. 
Elle reçoit et donne. Elle reçoit et donne. Alors que la mer 
Morte ne fait que prendre. Elle prend et garde. 

  02:15  Quel genre de membre de la famille êtes-vous ? Êtes-vous une 
mer de Galilée ? Vous devez évidemment prendre, tout le 
monde doit prendre, mais donnez-vous aussi ? Donnez-vous à 
vos frères et sœurs ? Donnez-vous à vos parents ? Leur donnez-
vous votre temps, vos efforts, votre énergie et votre 
enthousiasme, et ne vous contentez-vous pas de prendre leur 
enthousiasme et leur énergie ? Ou sommes-nous simplement 
des preneurs ? Cette petite réflexion m'a aidé à essayer de 
donner plus dans ma famille pour créer cette vie. 

John Bytheway :  02:42  Si vous ne donnez pas, vous devenez trop salé. 

Hank Smith :  02:46  Oui, tu deviens trop salé. Mais tout le monde peut encore 
flotter en vous, mais c'est à peu près tout. 

John Bytheway :  02:50  Oui. 

Hank Smith :  02:51  John, je me souviens qu'à l'université BYU où je travaille, il y 
avait des chemins dans l'herbe que les étudiants coupaient. Ils 
ne prenaient pas le trottoir, ils coupaient simplement l'herbe. 
Après des milliers d'étudiants, l'herbe mourait à cet endroit. La 
BYU a donc commencé à installer des panneaux. Ils disaient : "Je 
m'efforce de pousser, alors s'il vous plaît, ne marchez pas sur 
moi." Pour une raison ou une autre, cela a plu aux étudiants, 
comme "Oh, je ne veux pas te faire de mal, petite herbe". 
Quand ils ont eu fini, je me suis dit : "Je peux en avoir une ?" Et 
je l'ai ramené à la maison. Nous l'avons utilisé pour la soirée 
familiale. Parce que tout le monde dans notre famille essaie de 
grandir, alors s'il vous plaît, ne marchez pas dessus. J'ai toujours 
pensé que c'était un petit message amusant. 
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John Bytheway :  03:37  C'est très bien. C'est ce qu'il faut faire dans nos familles. C'est ce 
que nous faisons dans nos familles. 

Hank Smith :  03:39  Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast 
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où 
vous obtenez votre podcast. Nous sommes avec le Dr Teresa 
Bell cette semaine et nous pensons que vous apprécierez 
vraiment ce qu'elle a à dire sur ces chapitres. Revenez la 
semaine prochaine pour un autre followHIM Favorites. 

 

1 Cointhiens 1-7 followHIM Favorites Page 3


	NT 35A Dr. Teresa Bell 1 Corinthians 1-7 followHIM Podcast SHOW NOTES fr.pdf
	Références :

	NT 35B 1 Corinthians 1-7 Part 1 followHIM Podcast fr.pdf
	NT 35C 1 Corinthians 1-7 Part 2 followHIM Podcast fr.pdf
	NT 35D 1 Corinthians 1-7 followHIM Favorites fr.pdf



